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Leçon 1: 

Dons du Saint-Esprit 1 : 

Introduction 

  

« Car à l'un est donnée par l'Esprit la parole de sagesse ; à un autre la parole 

de connaissance par le même Esprit ; A une autre foi par le même Esprit ; à un 

autre les dons de guérison(s) par le même Esprit ; À un autre l'opération de 

miracles ; à une autre prophétie; à un autre discernement des esprits ; à un autre 

divers genres de langues ; à un autre l'interprétation des langues » (1 Corinthiens 

12:8-10) 

  

Il y a neuf dons du Saint-Esprit. Nous les voyons tous dans l'Ecriture ci-

dessus. Les neuf dons sont séparés en trois groupes. 

  

Le premier groupe est communément appelé les Power Gifts. On les appelle 

les Dons de Pouvoir parce qu'ils FONT quelque chose. Ce sont : Le Don de la 

Foi, les Dons de Guérisons et l'Oeuvre de Miracles. 

  

Le deuxième groupe est communément appelé les Dons de Révélation. Ce 

sont des Cadeaux qui RÉVÈLENT quelque chose. Ce sont : La Parole de Sagesse, 

la Parole de Connaissance et le Discernement des Esprits. 

  

Le troisième groupe est communément appelé les Dons d'Énonciation. C'est 

parce qu'ils DISENT quelque chose. Ce sont : Le Don de Prophétie, le Don des 

Langues et le Don d'Interprétation des Langues. 

  

Il n'est pas possible d'étudier chaque don en détail dans ces courtes études. 

Ces études ne sont que de brefs aperçus. Pour plus de détails, voir mon livre, "La 

personne du Saint-Esprit : 65 plans d'étude". 

  

Nous définirons chaque cadeau dans cette brève série. Nous verrons 

également un exemple biblique de chaque don en opération. Dans la mesure du 

possible, je partagerai avec vous comment chacun de ces dons a fonctionné dans 

ma propre vie. De cette façon, vous les reconnaîtrez lorsque vous les verrez dans 

votre Bible. Vous les reconnaîtrez également lorsqu'ils opèrent à travers vous ou 

autour de vous. 

  

Tout le monde opère dans au moins deux dons occasionnellement. Seul le 

Saint-Esprit décide lesquels sont ceux-là. Nous ne pouvons pas choisir nos 
cadeaux. (1 Corinthiens 12:11) 



  

Il serait bon que vous mémorisiez le nom de chaque Don ainsi que sa 

définition. C'est la première chose que j'ai faite quand je les ai découverts il 

y a plus de 30 ans. Les dons du Saint-Esprit opèrent mieux à travers ceux 

qui les reconnaissent et les comprennent le mieux. 

                                           

Veuillez garder à l'esprit que chacun de ces dons est un don surnaturel. Ils 

opèrent par la puissance surnaturelle de Dieu. Ils n'ont rien à voir avec les 

capacités naturelles de l'homme. Notre travail est d'avoir foi en ces Dons et de 

simplement permettre au Saint-Esprit de les opérer de la manière qu'Il voit le 

mieux. 

  

Bientôt, vous reconnaîtrez lequel des dons le Saint-Esprit vous a 

communiqué. Veuillez garder à l'esprit que vous ne pouvez pas activer et 

désactiver vos cadeaux à volonté. Le Saint-Esprit décide quand et comment vos 

Dons opéreront. La meilleure chose que vous puissiez faire est de passer du 

temps à adorer Dieu et à lire sa Parole. Cela conduit toujours à de plus grandes 

manifestations de vos Dons. 

  

Dans notre prochaine leçon, nous étudierons le premier des trois dons de 

pouvoir, le don de la foi. 

 

 

Leçon 2: 

Dons du Saint-Esprit 2 : 

Le don de la foi 

  

Nous commencerons notre étude par les trois dons de pouvoir. Les trois dons 

de pouvoir font quelque chose. 

  

Cette première étude portera sur le don de la foi. 

  

Le Don de la Foi est un pouvoir surnaturel qui ne vient que du Dieu de la 

Bible. 

  

C'est la capacité surnaturelle de croire que Dieu protège et pourvoit pendant 

les périodes de crise ou de danger extrême. 

  

Le don de la foi est au-delà de ce que j'appelle la foi générale. 



  

Lorsque les gens acceptent Jésus comme Seigneur, ils le font par la foi 

générale. 

  

Une fois qu'ils sont nés de nouveau, Dieu leur donne la «mesure de la foi». 

Au fur et à mesure qu'ils grandissent dans la connaissance de la Parole de Dieu, 

la mesure de la foi se développe. Ils sont maintenant capables de croire des choses 

qu'ils étaient incapables de croire auparavant. Au fur et à mesure que la mesure 

de la foi grandit, Dieu est capable de les bénir de plus en plus. 

  

Ensuite, il y a le don de la foi. 

  

Encore une fois, le don de la foi est au-dessus de la foi générale. 

  

Ce Don met en action les pouvoirs du monde à venir. 

  

Par ce Don, Dieu travaille POUR vous et pas seulement A TRAVERS vous. 

  

Fréquemment, lorsque ce don opère, il en résulte une assistance angélique 

qui entre en action en votre nom. 

  

L'apôtre Pierre et le don de la foi 

L'apôtre Pierre connaissait le don de la foi et la protection angélique. Il 

était en prison pour avoir prêché l'Evangile de Jésus-Christ. Le roi Hérode avait 

décrété l'enlèvement de sa tête. Ce don surnaturel de la foi est venu sur Pierre. 

La nuit précédant son exécution prévue, il est devenu si surnaturellement 

confiant à la suite de la manifestation de ce don qu'il s'est simplement endormi. 

À partir de ce moment, l'ange de Dieu est allé travailler pour lui. 

  

« Et quand Hérode voulut le faire sortir, la même nuit Pierre dormait entre 

deux soldats, lié de deux chaînes ; et les gardiens devant la porte gardaient la 

prison. Et voici, l'ange du Seigneur vint sur lui, et une lumière resplendit dans la 

prison ; et il frappa Pierre sur le côté, et le releva, en disant : Lève-toi vite. Et 

ses chaînes tombèrent de ses mains. Et l'ange lui dit: Ceins-toi, et attache tes 

sandales. Et il l'a fait. Et il lui dit : Jette ton vêtement autour de toi, et suis-moi. 

Et il sortit et le suivit; et ne sache pas que c'était vrai ce qui a été fait par l'ange; 

mais il a cru avoir eu une vision." 

  

"Quand ils eurent passé la première et la deuxième salle, ils arrivèrent à la 

porte de fer qui mène à la ville, qui s'ouvrit à eux de son propre gré ; et ils 



sortirent, et passèrent par une rue ; et aussitôt l'ange s'en alla. Et quand Pierre 

fut revenu à lui-même, il dit : Maintenant je sais avec certitude que le Seigneur 

a envoyé son ange et qu'il m'a délivré de la main d'Hérode et de toute l'attente 

du peuple du Les Juifs." (Actes 12:6-11) 

  

Dieu a envoyé son ange pour délivrer Pierre par l'opération du don de la 

foi. 

  

Peter n'avait pas grand-chose à voir avec cela. Il s'est simplement endormi, 

s'est réveillé, s'est habillé, a mis ses sandales et a suivi l'ange comme indiqué. 

L'ange a libéré les chaînes de Peter, l'a conduit à travers le labyrinthe de la 

prison, ouvrant automatiquement chaque porte verrouillée devant eux et 

conduisant Peter à la liberté. 

  

C'était le Don de la Foi en opération. 

  

À peu près tout ce que Pierre avait à faire était de coopérer avec le Don de 

la Foi pendant qu'il fonctionnait. 

  

C'est à peu près tout ce que n'importe qui doit faire lorsque ce cadeau est 

en opération. 

  

Par ce Don, Dieu a travaillé pour Pierre et pas seulement à travers Pierre. 

  

Par ce don, Dieu travaille pour un individu et pas seulement à travers un 

individu. 

  

Fréquemment, lorsque ce Don opère, c'est le résultat d'anges travaillant sur 

votre nom. 

  

Le Don de la Foi est un pouvoir surnaturel qui ne vient que du Dieu de la 

Bible. C'est dans le but exprès de protéger et de fournir pendant les périodes de 

crise et de danger extrêmes. 

  

Le Don de la Foi met en action les pouvoirs du monde à venir. 

  

Le Don de la Foi va au-delà de la foi générale. 

  

Pour voir comment ce don a fonctionné dans ma vie, allez à "The 

Albuquerque Fire Pit" et lisez comment Dieu a également envoyé son ange pour 
me délivrer de ma prison personnelle. 

  



Ce même Don qui a fonctionné pour Pierre et pour moi peut aussi 

fonctionner pour vous. 

  

On peut faire confiance au Saint-Esprit pour vous aider dans votre heure 

de besoin. 

  

Si c'est le Don dont vous aurez besoin à ce moment-là, c'est le Don qui se 

manifestera automatiquement. 

  

L'apôtre Paul a dit : "Mais convoitez ardemment les meilleurs dons." (1 

Corinthiens 12:31) 

  

Quels sont les meilleurs cadeaux ? 

Les meilleurs cadeaux sont ceux dont on a le plus besoin en ce moment. 

  

Priez maintenant que les Dons de Dieu se manifestent sur la Terre. Quand 

vous en aurez besoin, ils seront là. 

  

Dans notre prochaine leçon, nous étudierons le deuxième des trois dons de 

pouvoir, les dons de guérison. 

Lecon 3: 

Dons du Saint-Esprit 3 : 

Dons de guérisons 

  

Nous étudions les trois dons de pouvoir. Les trois dons de pouvoir font 

quelque chose. 

  

Cette étude couvrira le don de pouvoir appelé les dons de guérisons. 

  

Les dons de guérisons sont un pouvoir surnaturel qui ne vient que du Dieu 

de la Bible. 

  

Ce don élimine de manière surnaturelle les maladies, les affections et 

même les blessures sans l'aide du domaine médical. 

  



La médecine moderne et les médecins sont merveilleux. Leur sagesse vient 

de Dieu. Les chrétiens malades devraient en faire bon usage pendant qu'ils 

construisent leur foi pour la guérison divine. 

  

Cependant, la médecine et les médecins ne sont pas liés aux Dons de 

Guérisons. 

  

La médecine moderne et les médecins opèrent dans le domaine naturel. 

  

Les dons de guérisons sont entièrement surnaturels. 

  

Remarquez également que ce Don de Pouvoir est appelé les Dons de 

Guérisons – au pluriel, pas au singulier. 

  

"Et Dieu a mis dans l'Église… des dons de guérisons…" (1 Corinthiens 

12:28) 

  

Certains disent qu'il y a trente-neuf Dons de Guérisons. Ils croient que 

toutes les maladies humaines appartiennent à trente-neuf catégories. 

  

D'autres croient qu'il y a douze dons de guérison. Ils croient que toutes les 

maladies humaines appartiennent à douze catégories seulement. 

  

Cependant, la Bible ne dit pas combien il y a de Dons de Guérisons. Par 

conséquent, nous ne devrions pas dire combien il y a de Dons de Guérisons. 

  

Ce que nous pouvons dire est le suivant. Il n'y a absolument aucune 

maladie, aucune maladie 

et aucune blessure que Dieu est incapable de guérir. 

  

Nous savons également qu'une personne peut être utilisée plus 

spécifiquement qu'une autre avec des Dons de Guérisons. 

  

Par exemple, on peut avoir beaucoup de succès en ne priant que pour les 

excroissances et les tumeurs. Un autre pourrait avoir un grand succès en priant 

uniquement pour la cécité, etc. Seul Jésus avait un taux de réussite de 100% en 

priant pour toutes les maladies, maladies et blessures lorsque les gens croyaient. 

(Marc 6:1-6) C'est parce qu'il avait le pouvoir de Dieu sur sa vie sans mesure. 

(Jean 3:34) 

  

Personne n'a de pouvoir comme Jésus avait le pouvoir de guérir. Des 

personnes du passé telles que John Alexander Dowie, John G. Lake, Lillian B. 



Yeomans, Kathryn Kuhlman, William Branham, Jack Coe, Oral Roberts et 

d'autres, ont certainement puisé dans la puissance de Dieu et ont vu des 

miracles de guérison étonnants. Mais personne n'a jamais eu ou n'aura jamais le 

pouvoir de guérison à sa disposition comme Jésus l'a fait. 

  

C'est parce que personne ne peut gérer le monde en se jetant à ses pieds 

comme seul Jésus le pouvait. 

  

Cependant, le Corps de Christ dans le monde entier et collectivement 

partage la puissance de Jésus, je crois. 

  

J'entends par là que la puissance qui était sur Jésus quand Il marchait sur la 

Terre est maintenant sur Son Corps tout entier alors qu'ils marchent sur la 

Terre. 

  

Ce serait la raison pour laquelle une personne opère dans certains Dons 

tandis qu'une autre opère dans des Dons complètement différents. 

  

Un exemple du Nouveau Testament des dons de guérisons 

« Or Pierre et Jean montèrent ensemble dans le temple… On emporta un 

homme boiteux dès le sein de sa mère, qu'ils déposèrent chaque jour à la porte 

du temple… Celui-ci voyant Pierre et Jean… demanda l'aumône. Et Pierre, 

fixant ses yeux sur lui avec Jean, dit : Regarde-nous. Et il leur prêta attention, 

s'attendant à recevoir quelque chose d'eux. Alors Pierre a dit… Au nom de 

Jésus-Christ de Nazareth, lève-toi et marche. Et il le prit par la main droite, et le 

releva ; et aussitôt ses pieds et ses chevilles reçurent de la force. Et il se leva en 

sautant… marchant, sautant et louant Dieu. (Actes 3:1-8) 

  

Ce sont les Dons de Guérisons en opération. Cette guérison était entièrement 

surnaturelle et instantanée. Cela n'avait rien à voir avec les médecins, la médecine 

ou les moyens humains. 

  

Ce n'est pas mal pour les chrétiens d'utiliser les médecins, la médecine ou la 

technologie. Cependant, lorsque les Dons de Guérisons sont en opération, ce n'est 

pas une manifestation naturelle. C'est une manifestation entièrement surnaturelle. 

  

Pierre et Jean n'ont pas guéri cet homme. Le Saint-Esprit est venu sur Pierre 

pour guérir cet homme. 

  



Aussi, lorsque les Dons de Guérisons sont en opération, la guérison est 

toujours instantanée ou du moins quasi instantanée. 

  

Le résultat final de la guérison de cet homme a été le salut de milliers 

d'individus. Vous le découvrirez en lisant tout le chapitre. 

  

Normalement, les dons de guérisons opèrent au nom des personnes perdues 

du monde, et non des personnes sauvées du monde, justement pour cette raison. 

Les dons de guérisons attirent les gens vers le salut en Christ comme des 

papillons vers une flamme. 

  

Pas un seul être humain guéri sous le ministère de Jésus, grâce aux dons de 

guérison, n'est né de nouveau dans le sens où ils avaient fait de Jésus le Seigneur 

de leur vie en croyant que Dieu l'avait ressuscité des morts et en confessant sa 

seigneurie. (Romains 10:9-13) 

  

Jésus n'était pas encore mort ni ressuscité. 

  

Les dons de guérison étaient, et sont, fréquemment utilisés par Dieu pour 

attirer l'attention sur Christ afin que les gens l'acceptent comme leur Sauveur. 

Ceci est confirmé par le ministère de Jésus. 

  

"Et Jésus allait par toute la Galilée, enseignant dans leurs synagogues, et 

prêchant l'Evangile du Royaume, et guérissant toutes sortes de maladies et toutes 

sortes d'infirmités parmi le peuple. malades qui étaient pris de diverses maladies 

et tourments, et ceux qui étaient possédés de démons, et ceux qui étaient fous, et 

ceux qui avaient la paralysie, et il les guérit. Décapole, et de Jérusalem, et de 

Judée, et d'au-delà du Jourdain." (Matthieu 4:23-25) 

  

Remarquez comment, lorsque les Dons de Guérisons sont entrés en 

opération chez Jésus 

Ministère, le résultat final était de grandes multitudes qui Le suivaient de toutes 

les régions environnantes. 

  

C'est pourquoi les dons de guérison sont souvent appelés "la cloche du dîner 

du salut". 

  

Un exemple actuel des dons de guérisons 

Bien que les dons de guérisons opèrent généralement au nom des personnes 

perdues du monde pour attirer leur attention, cela ne veut pas dire que les dons 

de guérisons n'opèrent jamais parmi les sauvés. 



  

Les dons de guérison opèrent occasionnellement au nom des enfants de 

Dieu, mais pas aussi fréquemment. 

  

En effet, une fois qu'une personne est née de nouveau, Dieu s'attend à ce 

qu'elle recherche la guérison en entrant dans sa Parole, en découvrant et en 

croyant personnellement toutes ses promesses bibliques concernant la guérison. 

Dieu veut que ses enfants développent une foi personnelle en sa Parole et ne 

vivent pas simplement par la foi dans les miracles ou les dons de guérisons. 

  

Dieu veut que ses enfants développent l'habitude d'étudier sa Parole et d'y 

aller pour tout, au lieu de mettre toute leur confiance uniquement dans des 

manifestations spectaculaires. 

  

Cependant, encore une fois, les Dons de Guérisons peuvent parfois agir 

au nom des enfants de Dieu. Je partagerai ci-dessous quelques exemples tirés 
de ma propre vie et de mon ministère. 

  

Ma femme a eu une fois un problème interne qui lui a causé de grandes 

douleurs à certains moments. Plusieurs fois, je me réveillais la nuit et posais ma 

main sur elle, priant pour qu'elle soit guérie. 

  

Mois après mois après mois, je me réveillais fréquemment et je faisais ça. 

Nous savions d'après la Bible que ce n'était pas la volonté de Dieu qu'elle soit 

malade. Je n'allais pas laisser le diable nous en dissuader. 

  

Même si cela semblait parfois insensé, j'ai persisté. 

  

Une nuit, alors que je posais à nouveau ma main sur elle alors qu'elle 

dormait, il y eut une véritable explosion alors que la puissance de Dieu jaillissait 

de ma main comme un coup de fusil. Au même instant, ma main et mon bras ont 

été propulsés avec force en arrière et loin de son corps, atterrissant derrière moi 

sur le lit. 

  

Un tel flash extrêmement brillant est sorti de ma main, il a en fait éclairé la 

pièce sombre jusqu'à ce que je puisse voir le flash de lumière à travers mes 

paupières fermées. C'était la Gloire de Dieu en manifestation. 

  

L'explosion a été si forte que j'ai pensé que les voisins l'entendaient et 

appelaient peut-être la police. 

  

Ma femme, Barbara, ne s'est même jamais réveillée. 



  

Je connaissais la puissance de Dieu coulant de mes mains vers les malades, 

mais jamais comme ça. Ce fut une explosion littérale alors que je me connectais 

enfin avec le pouvoir de Dieu par le pouvoir de la persistance et les Lois du 

Contact et de la Transmission. 

  

La puissance de Dieu dans le monde naturel est appelée « électricité ». La 

puissance de Dieu dans le domaine spirituel est appelée "l'onction". (Isaïe 10:27; 

Actes 10:38) 

  

Ayant finalement connecté avec l'onction, le lendemain matin, j'ai expliqué 

à ma femme ce qui s'était passé et lui ai dit : "Regarde ce qui se passe dans les 

deux ou trois prochains jours." Ces mots semblaient juste sortir de mon esprit. 

  

Et voilà, deux jours plus tard, elle m'a montré une grosse tumeur. Il mesurait 

environ trois pouces de long, un pouce et demi de large, un demi-pouce 

d'épaisseur avec des centaines de tentacules attachés tout autour. 

  

La tumeur avait été surnaturellement délogée par l'onction explosive de 

Dieu, la faisant littéralement tomber hors de son corps. 

  

Le douloureux problème que ma femme avait connu pendant si longtemps 

était enfin résolu. 

  

Elle avait été libérée par l'onction de Dieu en manifestation à travers les 

Dons de Guérisons. 

  

Exemples actuels supplémentaires des dons de guérisons 

Une fois, je conduisais une série de services pour un pasteur en Virginie. 

Des centaines de personnes ont été priées pour être libérées des dépendances 

sexuelles, des manifestations démoniaques, des esprits suicidaires, des afflictions 

émotionnelles et des maladies physiques. Il y avait beaucoup d'opérations et de 

démonstrations du Saint-Esprit en manifestation. 

  

Une nuit, alors que je descendais la ligne de prière en priant pour les gens, 

il y avait une femme avec les mains levées. J'ai posé ma main sur sa tête pour 

prier pour elle quand soudain elle a commencé à tomber sous la puissance de 

Dieu. 

  



Alors que la femme commençait à tomber, je remarquai qu'il n'y avait pas 

d'huissier derrière elle. J'ai attrapé son poignet pour l'empêcher de heurter le sol 

trop fort. Ayant fait cela, j'ai réalisé que j'avais apparemment attrapé son bracelet 

alors que je le sentais se briser en morceaux sous ma poigne. Elle est tombée au 

sol et j'ai pris un moment pour chercher les morceaux du lourd bracelet cassé. 

Parce qu'il y avait d'autres personnes allongées sur le sol autour d'elle, je n'ai pas 

pu localiser le bracelet cassé. Je suis passé à la personne suivante qui attendait la 

prière. 

  

Plus tard, une fois le service terminé, la femme s'est approchée de moi dans 

le hall alors que nous disions bonne nuit à la congrégation. Je l'ai reconnue et je 

me suis immédiatement excusée d'avoir cassé son bracelet. J'ai expliqué 

comment j'ai essayé de prendre un moment pour voir si je pouvais le localiser, 

mais c'était tout simplement impossible à trouver. 

  

Elle m'a alors dit en levant son poignet : "Je n'avais pas de bracelet. Mais 

j'avais une tumeur de la taille d' une noix qui se développait sur mon poignet 

depuis un certain temps maintenant. Quand j'ai repris conscience, je l'ai 

remarqué. était parti. Louez le Seigneur ! 

  

Ce que je pensais, c'était que son bracelet se brisait sous ma poigne, c'était 

que la tumeur était surnaturellement brisée et dissoute. Lorsque cela s'est produit, 

j'ai eu l'impression d'avoir brisé un lourd bracelet. 

  

Grâce à une opération des Dons de Guérisons, le Saint-Esprit avait brisé et 

instantanément dissous la tumeur de la taille d'une noix sur son poignet. 

  

Dans cette même série de services, une autre femme est entrée dans la ligne 

de guérison. C'était une femme corpulente qui m'a dit plus tard qu'elle avait été 

dans notre ligne de prière plusieurs fois auparavant mais qu'elle était incapable 

de recevoir. Elle avait peur que la puissance de Dieu ne la fasse tomber et qu'elle 

ne puisse plus se relever. 

  

Chaque fois que je priais pour elle, elle résistait à la puissance de Dieu qui 

venait sur elle de peur de tomber et de se faire honte. 

  

Elle m'a également expliqué qu'elle avait finalement pris la décision d'arrêter 

de résister à la puissance de Dieu et d'entraver sa guérison. 

  

Une fois qu'elle a pris cette décision, la prochaine fois qu'elle est entrée dans 

la ligne de guérison, j'ai prié pour elle et la puissance de Dieu l'a frappée, la 

rendant inconsciente. Elle m'a dit plus tard que lorsqu'elle tombait, c'était comme 

une plume qui flottait sur le sol. Elle était allongée sur le sol après avoir été 



rendue inconsciente par le Saint-Esprit pendant quelques instants. J'ai alors 

imposé les mains à son mari et il est tombé par terre à côté d'elle. 

  

La femme m'a expliqué que lorsqu'elle a repris connaissance, elle a mis sa 

main sur sa gorge sans réfléchir. C'est à ce moment qu'elle découvre que quatre 

goitres suspendus à l'avant de son cou depuis plus de quarante ans ont 

instantanément disparu. Elle a attrapé la main de son mari alors qu'il était allongé 

à côté d'elle sur le sol, la plaçant sur son cou, en s'exclamant : "Ils sont partis. Les 

quatre goitres sont partis." 

  

Il a répondu: "Je sais. Je peux le sentir. Ils sont partis." 

  

Ma femme, Barbara, la femme avec la grosseur d'une noix sur son poignet 

et la femme avec les quatre goitres sur son cou avaient toutes été instantanément 

ou presque instantanément guéries par une manifestation des Dons de Guérisons. 

  

Nous voyons donc que les Dons de Guérisons peuvent encore opérer 

occasionnellement parmi les enfants de Dieu. 

  

Cependant, les enfants de Dieu doivent méditer sur Sa Parole de guérison et 

permettre à Dieu de décider comment ils seront guéris. 

  

Cela se produira soit par le processus de récupération, alors qu'ils s'exposent 
à la Parole de guérison (Marc 16: 17,18), soit par des dons instantanés de 

guérisons. 

  

Mais encore une fois, Dieu décide comment ses enfants seront guéris. Quoi 

qu'il en soit, si l'enfant de Dieu garde la Parole de guérison devant ses yeux, la 

guérison est garantie. (Proverbes 4:20-22) 

  

Jésus est vivant et ces Dons de Guérisons opèrent encore aujourd'hui. Je les 

ai vus se manifester plusieurs fois. 

  

J'ai aussi prié une fois pour un homme qui a été instantanément guéri de 

brûlures causées par l'explosion d'un radiateur sur tout le haut de son corps et son 

visage. Lisez « Les manières particulières dont Jésus guérit » pour plus de détails 

sur ce témoignage surnaturel supplémentaire concernant les dons de guérison en 

opération aujourd'hui. 

  

Nous avons besoin de voir ces dons davantage dans le monde ainsi que dans 

l'Église. 

  



C'est ma conviction personnelle que nous allons bientôt voir une formidable 

manifestation de tous les Dons de Pouvoir parmi nous. 

  

Dans ces derniers jours, Dieu utilisera ces démonstrations pour amener des 

millions de personnes dans le monde entier à son Fils, Jésus-Christ. 

  

Rappelez-vous, Dieu est le Bénédiction. Satan est le damné . 

  

Dieu ne rend jamais les gens malades. Satan fait cela et blâme Dieu pour 

cela. 

  

Dans notre prochaine leçon, nous étudierons le troisième des trois dons de 

pouvoir, l'action des miracles. 

 

Leçon 4 : 

Dons du Saint-Esprit 4 : 

L'opération des miracles 

  

Nous étudions les trois dons de pouvoir. Les trois dons de pouvoir font 

quelque chose. 

  

Cette étude couvrira le don de puissance appelé le travail des miracles. 

  

Le travail des miracles est un pouvoir surnaturel qui vient du Dieu de la 

Bible produisant des signes, des prodiges et des miracles. 

  

Ce Don était plus en démonstration dans l'Ancien Testament que dans le 

Nouveau Testament. Mais ne laissez pas cela vous jeter. Il fonctionne encore 

aujourd'hui et oui, je l'ai vu en manifestation. 

  

Revenons à la définition. Je vous ai dit que ce Don produit des signes, des 

prodiges et des miracles. Ceci est accompli lorsque Dieu suspend ou annule les 

lois de la nature. 

  

Une fois que les lois de la nature sont ajustées pour répondre à Ses besoins, 

Dieu se déplace selon les lois du royaume de l'Esprit à travers un vaisseau humain 

ou angélique. 

  



En fait, lorsque l'Oeuvre des Miracles est en manifestation, Dieu permet au 

vaisseau humain ou angélique d'accomplir le miracle. 

  

C'est alors que le surnaturel se produit. 

  

Remarquez que ce Don n'est pas appelé le "Don des Miracles". C'est ce qu'on 

appelle le Travail des Miracles. 

  

C'est parce que Dieu utilise en fait un être humain ou un ange pour « 

accomplir » le miracle. 

  

Le don de la foi, c'est quand Dieu se déplace POUR un être humain. 

  

Avec les dons de guérisons, Dieu se déplace à travers un être humain ou à 

travers un ange. 

  

Cependant, avec l'opération des miracles, Dieu permet en fait au vaisseau 

humain ou à un ange d'accomplir réellement le miracle en utilisant son pouvoir 

d'emprunt pour le moment. 

  

En cliquant sur "The Albuquerque Fire Pit", vous pouvez lire comment Dieu 

a envoyé son ange pour me délivrer miraculeusement de la toxicomanie et de 
l'alcoolisme. Dans la Bible, les anges ont fréquemment opéré des délivrances, 

des guérisons et des miracles. (Jean 5 :4 ; Actes 12 :1-11) 

  

Le fonctionnement des miracles accomplis à travers un vaisseau 

humain 

« [Élisée] prit aussi le manteau d'Élie qui était tombé de dessus lui, et s'en 

retourna, et se tint près de la rive du Jourdain ; Et il prit le manteau d'Elie qui 

était tombé de dessus lui, et frappa les eaux, et dit : Où est le Seigneur Dieu d'Elie 

? et quand lui aussi eut frappé les eaux, elles se séparèrent çà et là, et Élisée passa. 

(2Rois 2:13-14) 

  

Ici, Dieu a permis à Élisée d'accomplir cet exploit miraculeux. Les lois de la 

nature ont été suspendues alors qu'Elisée invoquait le Seigneur. Elisha a frappé 

les eaux avec son manteau et les eaux ont surnaturellement sauté en arrière et loin 

de chaque côté de lui. Elisée a traversé au fond de la rivière. Ce n'était pas un 

petit ruisseau, remarquez. C'était le puissant fleuve Jourdain. 

  

L'Ancien et le Nouveau Testaments sont remplis de miracles. 



  

Un miracle des yeux en plastique d'aujourd'hui 

J'ai un ami qui a maintenant voyagé au paradis. Il s'appelle Roscoe Ronald 

Coyne. Vous pouvez trouver le témoignage de frère Ronald sur Internet. 

  

À la suite d'un accident, frère Ronald s'est fait enlever chirurgicalement l'œil 

à l'âge de 7 ans. 

  

Environ un an plus tard, une évangéliste de tentes, nommée Daisy Gillock, 

sœur aînée de TL Osborn, a prié pour lui lors d'une croisade de tentes. 

L'évangéliste ne savait pas que l'œil de Ronald manquait. Ronald m'a dit un jour 

que l'évangéliste pensait qu'elle priait pour "un rhume de poitrine ou quelque 

chose comme ça". 

  

À la suite de cette femme libérant sa foi par la prière, Dieu a suspendu 

les lois de la nature et Ronald a effectivement commencé à voir à travers 
son orbite vide. 

  

Au cours de ses 43 années restantes sur Terre, frère Ronald a parcouru des 

millions de kilomètres pour démontrer ce miracle surprenant à des millions 

d'individus. En conséquence, des millions de personnes se sont tournées vers 

Christ. 

  

Frère Ronald a démontré ce miracle dans la chaire de mon église à deux 

reprises. J'ai personnellement bouché son œil existant avec un mouchoir plié six 

ou huit fois. Je l'ai maintenu en place avec un demi-rouleau de ruban adhésif. J'ai 

fait du très bon boulot aussi. Comme vous, je voulais savoir qu'il ne pouvait pas 

voir à travers son œil existant. 

  

Frère Ronald a ensuite retiré son œil en plastique et a commencé à lire tout 

ce qui lui était apporté par presque tout le monde dans ces services - tout cela à 

travers une orbite vide. Il lisait des permis de conduire, des Bibles, des 

magazines, des journaux, des certificats - tout ce qui était placé devant lui, il le 

lisait avec précision. 

  

Personne ne pouvait dire qu'il avait raté un seul mot ou une seule lettre. 

  

Frère Ronald m'a dit un jour qu'il pouvait voir à travers cette orbite vide 24 

et 7. C'était à la fois avec et sans le globe oculaire en plastique en place. 



  

Dieu Tout-Puissant lui permettait de voir surnaturellement avec son œil « 

spirituel ». 

  

Vous avez peut-être vu le révérend Coyne lors de l'une de ses multiples 

apparitions à la télévision avec Oprah Winfrey, Phil Donahue, Geraldo Rivera, 

Sally Jesse Raphael, ainsi que dans That's Incredible et d'autres émissions 

télévisées populaires. Tous réclamaient ses apparitions. 

  

Ronald m'a dit une fois qu'il leur avait dit à tous : « Je viendrai sur votre 

programme, mais vous devez me donner le privilège de dire aux gens que Jésus-

Christ a fait cela pour moi. Sinon, je ne viendrai pas. Ils ont toujours accepté de 

lui permettre de parler librement de Jésus-Christ. 

  

Ce don précieux appelé le Travail des Miracles, qui s'est manifesté à travers 

Sœur Gillock au nom de Ronald Coyne, est sur le point d'être démontré sur la 

Terre comme à aucun autre moment de toute l'histoire humaine. 

  

Quand ce sera le cas, les multitudes accourront vers Christ pour le salut. 

  

Le travail des miracles contre les miracles de Dieu 

Comme je vous l'ai dit dans l'introduction de cette leçon, lorsque l'Oeuvre 

des Miracles est en manifestation, Dieu permet à un être humain ou à un ange 

d'accomplir un miracle par une utilisation temporaire de Son pouvoir. 

  

Cependant, lorsque Dieu Lui-même accomplit un miracle, on parle 

simplement de 

« Miracle » ou un « Miracle de Dieu ». 

  

Par exemple, Dieu lui-même a accompli seize miracles en présence de 

Moïse. D'un autre côté, Dieu a permis à Moïse d'accomplir personnellement 

quarante-quatre miracles grâce à l'utilisation empruntée de Son pouvoir. 

  

Une nuit, ma femme, Barbara, et moi conduisions notre automobile dans le 

Vermont. C'était le milieu de l'hiver. Tout était recouvert de neige et de glace, y 

compris le plancher de notre véhicule. Barbara conduisait parce que je me 

remettais encore des effets d'une grosseur qui avait été surnaturellement enlevée 

de mon oreille interne. 

  

Barbara porte des lentilles de contact et est incapable de voir sans elles. 

  



Pendant que nous roulions, une de ses lentilles a glissé et elle a dû s'arrêter 

pour la réajuster. Nous nous sommes arrêtés sur le côté de la route enneigée et 

avons garé la voiture. Allumant la lumière intérieure, elle a tenté de réajuster son 

objectif pendant que je regardais. 

  

Soudain, la lentille en plastique dur est littéralement sortie de son œil, 

rebondissant sur la paume de sa main et tombant sur le sol enneigé. 

  

La lumière intérieure était allumée et j'ai personnellement vu la lentille de 

contact sortir de son œil, rebondir sur sa main et tomber sur le sol. 

  

Barbara s'est exclamée : "Mon objectif vient de tomber." 

  

J'ai dit : "Je sais. Je l'ai vu rebondir sur ta main et tomber par terre." 

  

Elle a répondu: "Et je l'ai senti rebondir sur ma main." 

  

Nous avons essayé et essayé de localiser l'objectif en vain. 

  

Elle ne pouvait pas voir correctement avec une seule lentille pour chercher 

l'autre. Je ne pouvais pas me mettre à le chercher moi-même pour la même raison 

que je ne savais pas encore conduire - je me remettais encore des effets d' une 

grosseur qui était dans mon oreille interne depuis deux mois. 

  

Nous étions dans un dilemme. Barbara n'avait pas d' objectif de rechange 

avec elle et je ne pouvais pas conduire. 

  

Nous avons prié : "Père, nous avons besoin que tu nous aides au nom de 

Jésus. S'il te plaît, montre-nous où se trouve cette lentille." 

  

Soudain, Barbara s'est exclamée : « John, mon objectif est de retour dans 

mon œil ! Je peux voir. 

Mon objectif est de retour dans mon œil." 

  

Dieu Tout-Puissant, avait non seulement replacé la lentille dans l'œil de 
Barbara de manière surnaturelle, mais il était évident qu'Il l'avait également 

soigneusement nettoyée avant de le faire ! 

  

Ni Barbara ni moi n'avons accompli ce miracle à travers l'Oeuvre des 

Miracles. 

  

A notre connaissance, un ange n'a pas accompli ce miracle. 



  

Nous croyons que Dieu Tout-Puissant a personnellement accompli le 

miracle de localiser la lentille perdue de Barbara, de la nettoyer et de la replacer 

dans son œil afin qu'elle puisse nous ramener à la maison en toute sécurité. 

  

C'est la différence entre l'Oeuvre de Miracles et un Miracle de Dieu. 

  

La puissance de Satan est puissante. Mais la puissance de notre Dieu est 

Tout-Puissant. 

  

Dans notre prochaine leçon, nous étudierons le premier des trois Dons de 

Révélation, la Parole de Connaissance. 

Leçon 5 : 

Dons du Saint-Esprit 5 : 

La parole de connaissance 

  

Nous allons changer de vitesse dans cette étude et passer aux trois Dons de 

Révélation. 

  

Les trois dons de révélation révèlent quelque chose. 

  

Le premier Don de Révélation que nous étudierons est la Parole de 

Connaissance. 

  

La Parole de Connaissance est une révélation surnaturelle de l'esprit de Dieu. 

Il est sans rapport avec la connaissance humaine naturelle. Cela a toujours à voir 

avec des personnes, des lieux, des événements ou des choses. 

  

Il traite toujours, et uniquement, du passé ou du présent. Cela n'a jamais à 

voir avec des événements futurs. 

  

Cela deviendra plus clair pour vous au fur et à mesure. 

  



La parole de connaissance dans le ministère de Jésus 

Regardons un exemple d'une seule Parole de Connaissance du Ministère de 

Jésus, le Maître. 

  

Jésus a rencontré une femme dans un puits à Samarie un jour. Il voulait lui 

prouver qui il était, alors il l'a défiée. 

  

« Jésus lui dit : Va, appelle ton mari et viens ici. La femme a répondu et a 

dit, je n'ai pas de mari. Jésus lui dit : Tu as bien dit : Je n'ai pas de mari ; car tu 

as eu cinq maris ; et celui que tu as maintenant n'est pas ton mari : en cela tu as 

dit vrai. La femme lui dit : Seigneur, je vois que tu es un prophète. (Jean 4:16-

19) 

  

Ici, Jésus a révélé de manière surnaturelle une partie du passé de cette 

femme. Il lui a dit qu'elle avait été mariée cinq fois. Alors Jésus a révélé quelque 

chose au sujet de sa vie actuelle. Il lui a dit qu'elle couchait actuellement avec un 

homme qu'elle n'avait même pas pris la peine d'épouser ! 

  

La femme s'est rendu compte qu'elle rencontrait une connaissance de 

révélation surnaturelle tout droit sortie de l'esprit de Dieu. 

  

C'est un excellent exemple de la Parole de Connaissance. Cela a à voir avec 

les gens et les événements. Cela a aussi à voir avec le passé et le présent. 

  

Remarquez autre chose dans ce récit. Jésus n'a révélé que certaines parties 

de la vie de cette femme. Il n'a pas tout révélé sur sa vie. 

  

C'est pourquoi on l'appelle une "Parole" de Connaissance. Un mot est une 

partie fragmentaire d'une phrase. 

  

Une Parole de Connaissance n'est qu'une partie fragmentaire de tout ce que 

Dieu sait. 

  

Peut-être le plus grand mot de connaissance de tous les temps 

Peut-être que la plus grande Parole de Connaissance au monde se trouve 

dans le Livre d'Isaïe de l'Ancien Testament. 

  



"Je suis l'Eternel, et il n'y en a pas d'autre, il n'y a pas d'autre Dieu que moi..." 

(Esaïe 45:5) 

  

Avant que Dieu ne puisse prononcer une parole aussi complète, même sur 

lui-même, il a dû sonder toute l'éternité, passée et présente, pour être sûr que 

c'était vrai. 

  

C'est pourquoi je considère que c'est la plus grande Parole de Connaissance 

de toutes. 

  

Un mot de connaissance personnel petit mais surnaturel 

Peut-être que le plus petit mot de connaissance que je connaisse est le 

suivant. 

  

Un jour, alors que je n'étais qu'un bébé chrétien, mon camion-benne a refusé 

de démarrer. 

Je me suis tenu dans mon salon et j'ai dit: "Père, qu'est-ce qui ne va pas avec ce 

camion?" Immédiatement, à l'intérieur de mon esprit, j'ai vu une image. Je voyais 

la bobine sur mon camion à benne basculante. Je pouvais en fait voir à travers la 

bobine de manière surnaturelle. 

  

À l'intérieur de la bobine, il y avait une perle d'eau qui gênait la bonne 

circulation de l'électricité. Cela empêchait le flux de puissance nécessaire pour 
faire tourner le démarreur. 

  

Je suis sorti et j'ai retiré le fil du haut de la bobine. J'ai enroulé un morceau 

de papier essuie-tout, le collant à l'intérieur de la bobine. La serviette en papier 

est devenue saturée, absorbant l'eau en elle-même. 

  

J'étais abasourdi ! Le Seigneur m'avait montré quel était mon problème à 

travers une Parole de Connaissance. 

  

J'ai sauté à l'intérieur du camion, j'ai tourné la clé et le moteur a démarré 

immédiatement. 

  

Être un bébé chrétien, cela m'a complètement "époustouflé". 

  

J'ai commencé à crier des louanges à Dieu. 

  



Mon camion-benne comptait pour Dieu parce que mon camion-benne 

comptait pour moi et je compte pour Dieu. 

  

Une parole étonnante de connaissance dans mon ministère 

Depuis le moment où j'ai reçu la Parole de Connaissance concernant mon 

camion à benne basculante il y a plus de trente ans, j'ai reçu tellement de Paroles 

de Connaissance qu'il n'est tout simplement pas possible de toutes les retenir. Je 

fais de mon mieux pour les enregistrer tous dans notre journal spirituel, mais 

parfois ce n'est tout simplement pas possible. 

  

Cependant, je vais en partager un avec vous ici, qui est l'un des Mots de 

Connaissance les plus étonnants que je n'ai pas encore reçu au nom d'un autre. 

Une fois, j'étais en train de prier pour un prochain réveil de guérison 

miraculeux de cinq jours que j'avais accepté de mener en Virginie. Il était environ 

trois heures du matin. Le Saint-Esprit me réveille souvent à ce moment pour prier 

dans l'Esprit. Soudain, j'ai été ravi par l'Esprit comme l'apôtre Jean a été ravi par 

l'Esprit le jour du Seigneur. (Apocalypse 1:10-11) Je me suis retrouvé en transe 

comme Pierre est entré en transe (Actes 10:5-12) et comme Paul est entré en 

transe. 

(Actes 22:17-21) 

Dans la transe, j'ai réalisé que je me tenais dans le sanctuaire de l'Église 

même dans laquelle je devais diriger les réunions de réveil. Je n'ai jamais été là 

auparavant. Je me tenais à la chaire et je regardais des centaines de personnes 

présentes. En regardant à ma gauche, j'ai remarqué une allée inclinée. J'ai levé 

les yeux vers l'allée recouverte de tapis bordeaux et j'ai remarqué une femme 

assise sur le siège de l'allée exactement à deux rangées du mur du fond. Elle était 

à la fin de la quarantaine ou au début de la cinquantaine. Elle avait les cheveux 

bruns avec une frange. Elle portait un pull rouge à col roulé côtelé, une veste 

légère et soit une jupe en jean, soit un jean. 

Alors que je la regardais assise là, j'ai entendu la voix du Seigneur parler 

derrière moi, tout comme l'apôtre Jean a entendu la voix du Seigneur parler 

derrière lui. Le Seigneur a dit : « Elle lutte et souffre terriblement concernant ses 

finances. Dites-lui que j'ai dit : 'C'est fini.' Tout aussi soudainement que je suis 

entré dans l'Esprit, je suis sorti de l'Esprit et j'étais de retour dans mon lieu de 

prière. 



Plus tard dans la matinée, j'ai partagé les détails de la vision avec ma femme. 

Je lui ai dit: "Quand nous arriverons à l'église, elle sera assise là où le Seigneur 

m'a montré qu'elle sera assise. Elle portera ce que le Seigneur m'a montré qu'elle 

portera. Je vais l'appeler et lui dire ce que le Seigneur m'a dit de lui dire. Il prendra 

mon obéissance et la lui confirmera. D'une manière ou d'une autre, elle connaîtra 

un miracle dans ses finances. 

Des semaines plus tard, nous sommes arrivés à l'église de Virginie et c'était 

exactement comme je l'avais vu dans la transe, jusqu'à l'allée inclinée et la 

moquette bordeaux sur le sol. Au début du service, ma femme et moi étions au 

premier rang. J'ai regardé en arrière et j'ai vu la femme aux cheveux bruns, au col 

roulé côtelé rouge, à la veste légère et à la jupe en jean. Elle était assise dans 

l'allée inclinée, à deux rangées du fond et à la place même que le Seigneur m'avait 

montrée en transe. 

J'ai dit: "La voilà Seigneur, tout comme tu me l'as montré. Je vais obéir 

Tu. Je vais l'appeler comme tu me l'as dit et tu confirmeras la vision." 

Quand je suis monté en chaire, je l'ai immédiatement appelée. Je lui ai 

demandé si elle me connaissait. Elle a répondu : « Non, pas personnellement. 

Même si je savais que vous veniez. J'ai demandé si nous nous étions déjà parlé 

ou même rencontrés auparavant. Elle a répondu "Non". J'ai alors demandé si elle 

avait eu des difficultés financières. Elle et son mari ont tous deux confirmé 

publiquement qu'elle avait été tellement accablée par des problèmes financiers 

qu'elle était en fait physiquement malade. 

Je lui ai dit : "Le Seigneur t'a montré dans une vision. Il m'a dit de te dire 

que tes difficultés financières sont terminées. Il a dit de te dire : 'C'est fini.'" 

À la fin du service, son mari est venu me remercier et a littéralement éclaté 

en sanglots et a pleuré de façon incontrôlable. 

Plus tard, ils sont tous les deux venus me demander si je savais comment le 

Seigneur allait réaliser la parole. Je leur ai dit que je ne savais pas mais qu'il le 

ferait d' une manière qui apporterait une grande gloire à lui-même. Je leur ai 

rappelé qu'ils n'avaient pas à essayer de comprendre quoi que ce soit, de même 

que Moïse n'avait pas à essayer de comprendre comment il allait délivrer Israël 

d'Egypte. 

J'ai dit: "Moïse n'avait rien à comprendre. S'il essayait de le faire, Moïse 

aurait tout gâché. Il devait simplement faire confiance à Dieu pour le guider à 

travers l'Exode de manière surnaturelle, une étape à la fois. Vous vous n'avez pas 

à comprendre quoi que ce soit non plus. Si vous essayez de le faire, vous allez 

tout gâcher. Faites confiance au Seigneur pour vous guider à travers cela de 



manière surnaturelle, une étape à la fois. situation et se glorifier en elle. Tout ce 

que je peux vous dire, c'est que je sais ce que j'ai vu dans une vision avant de 

venir ici. Même si la vision s'est avérée ici aujourd'hui, l'accomplissement de la 

vision se révélera selon le plan et le dessein de Dieu. " 

J'ai parlé au mari de la femme au téléphone environ deux mois après l'avoir 

appelée pendant le service pour lui donner cette Parole de Connaissance. Il a 

appelé pour relayer ce qui suit. 

"Au moment où vous l'avez appelée, ma femme mettait de l'ordre dans sa 

maison parce qu'elle planifiait son propre suicide. C'est à quel point les choses 

allaient mal concernant nos finances. Je ne sais pas ce que je ferais sans elle si 

elle s'était suicidée. 

"Une fois que vous lui avez donné ce mot, tout a changé dans nos vies. 

Tout. Notre relation conjugale était sous une pression énorme, mais cela a 

également changé. Nous sommes libres de nous aimer à nouveau. Nous avons de 

nouveau la paix dans notre maison. Tout a changé en bien. Nous avons pu croire 

à nouveau Dieu et lui faire confiance comme Moïse lui a fait confiance comme 

vous l'avez dit. 

"Moins de deux semaines après que vous l'ayez appelée de la chaire et que 

vous lui ayez donné cette parole du Seigneur, quelqu'un qui ne savait rien du tout 

de notre situation lui a donné ( une somme d'argent très substantielle). Toute notre 

vie a changé à partir de ce moment-là. parole donnée. Merci, Pasteur, merci. Je 

ne sais pas comment j'aurais pu vivre sans elle. 

Je lui ai rappelé que toute la gloire de ce qui s'était passé appartenait au 

Seigneur, pas à moi, bien que j'aie bien compris qu'il me remerciait. 

Avant de raccrocher, il a dit : "Oh, oui, pasteur, au fait. Ma femme voulait 

que je vous dise que pendant qu'elle préparait ses vêtements pour le service le 

jour où vous lui avez donné ce mot, elle avait un col roulé noir tendu pour À la 

dernière minute, elle m'a dit : 'Je pense que je dois porter mon pull à col roulé 

rouge et pas mon noir aujourd'hui.' J'ai pensé que vous pourriez trouver cela 

intéressant. Cela ajoute vraiment au témoignage, n'est-ce pas ? » 

Cet homme et sa femme furent grandement exhortés, édifiés et réconfortés 

à la fois par la Parole de Connaissance que le Seigneur m'avait donnée pour eux 

en transe, ainsi que par l'accomplissement surnaturel de la Parole de 

Connaissance. 



Bien sûr, nous savons qu'il s'agit d'une Parole de Connaissance parce qu'elle 

traitait du passé et du présent de la femme. Dans la transe, le Seigneur m'a dit 

qu'elle avait été et était actuellement en difficulté concernant ses finances. 

Il m'a aussi dit de lui dire, au présent : « C'est fini. 

Un mot de connaissance étonnant dans ma vie personnelle 

Je voudrais partager avec vous un autre exemple étonnant de la Parole de 

Connaissance. Celui-ci a à voir avec ma vie personnelle et m'a été révélé à travers 

un rêve. 

  

N'importe lequel des dons de révélation peut venir à un individu par un rêve, 

une vision, le témoignage intérieur du Saint-Esprit, l'une des deux voix de Dieu, 

la prophétie ou même par une visite angélique. 

  

Ma femme, Barbara, et moi étions une fois sur le point de partir pour diriger 

un service religieux le dimanche matin. Soudain, j'ai été prise de vertige, je suis 

tombée à la renverse et j'ai atterri sur le sol. 

  

Alors que la pièce tournait autour de moi, j'ai réalisé que j'avais de sérieux 

ennuis. 

  

Barbara est allée de l'avant et a prêché le service pour moi. Je suis allé 

m'allonger sur le lit et demander au Seigneur ce qui n'allait pas chez moi. 

  

Pendant les deux mois qui suivirent, je restai allongé sur ce lit du côté droit, 

incapable de changer de position sans être pris du vertige le plus extrême. 

Barbara a continué à prêcher et à enseigner chaque service pour moi au cours 

des deux mois suivants, car j'étais complètement incapable. 

  

Alors que j'étais allongé là sur mon côté droit jour après jour, j'écoutais des 

messages de guérison, attisant ma foi pour une guérison surnaturelle. 

  

Barbara et moi croyons fermement que les chrétiens devraient toujours 

utiliser les services des médecins et de la médecine, en particulier lorsqu'ils n'ont 

pas foi en la guérison divine. Cependant, j'ai été fortement impressionné dans 

mon cœur que dans ce cas particulier, je ne devais pas le faire. Barbara avait une 

paix totale sur le fait que je ne recherchais pas non plus de soins médicaux. 

  



Un jour, alors que Barbara était loin de chez elle, j'ai fait un rêve de 

révélation. 

  

Dans le rêve, je regardais directement mon propre visage, en gros plan, dans 

un miroir. Alors que je me demandais pourquoi je pouvais me regarder dans ce 

miroir, mon visage commença à s'ouvrir comme s'il était articulé sur le côté 

gauche de ma tête. Il semblait en fait s'ouvrir comme une porte. 

  

Alors que mon visage s'ouvrait sur le côté de ma tête, j'ai pu voir l'arrière de 

mon visage et l'intérieur de ma tête en deux sections, côte à côte. 

  

Je regardais une dissection transversale de l'intérieur de ma tête et de mon 

visage. C'était comme regarder une illustration médicale en couleur. 

  

En regardant autour de l'intérieur de ma tête, j'ai remarqué qu'il y avait une 

tumeur ou une excroissance quelconque tout en haut de ma trompe d'Eustache, 

directement derrière mon oreille interne gauche. C'était la grosseur d'un petit 

pois. 

  

Alors que je regardais la grosseur derrière mon oreille interne, je me suis 

dit : « Il y a une sorte de tumeur ou de grosseur au sommet de ma trompe 
d'Eustache derrière mon oreille interne ! 

  

Dès que je me suis dit cela, mon visage s'est immédiatement refermé sur sa 

charnière imaginaire et je me suis de nouveau regardé directement dans le miroir. 

  

Alors que je continuais à regarder mon visage dans le miroir, le rêve s'est 

soudainement terminé. 

  

J'ai réalisé que j'avais rêvé. 

  

Quand quelqu'un a un rêve ou une vision, il ne réalise normalement pas qu'il 

a un rêve ou une vision jusqu'à ce qu'il sorte du rêve ou de la vision. 

  

J'ai réalisé immédiatement que le Saint-Esprit venait de me montrer, par un 

Parole de Connaissance, contenue dans un rêve de révélation, quel était mon 

problème. 

J'avais une tumeur ou une excroissance quelconque qui s'était développée 

derrière mon oreille interne au sommet de ma trompe d'Eustache. C'est ce qui 

provoquait des vertiges aussi extrêmes, me rendant inapte. 

  



Barbara est arrivée à la maison peu de temps après et je lui ai expliqué ce 

que le Saint-Esprit venait de me montrer à travers une Parole de Connaissance 

dans un rêve. 

  

Sachant que la maladie, les tumeurs et les excroissances ne viennent pas de 

Dieu parce qu'elles détruisent la vie, nous savions exactement quoi faire. (Jean 

10:10 ; Jacques 1:17) Barbara avait déjà eu un problème similaire et lorsque nous 

l'avons abordé par la foi, nous avons vu des résultats étonnants et surnaturels. 

  

Barbara et moi nous sommes mis d'accord dans la prière, maudissant la 

tumeur, l'abordant par la foi, lui ordonnant de sortir de mon corps au nom fort de 

Jésus. 

  

Au cours des deux jours suivants, j'ai senti la masse descendre dans la 

trompe d'Eustache, pour finalement se frayer un chemin dans ma bouche. Le 

troisième jour, je me suis réveillé en réalisant qu'il était sur le point d'entrer dans 

ma bouche. J'ai bondi, je suis allé dans la salle de bain et je l'ai craché dans l'évier. 

C'était la même masse sanglante que j'avais vue dans le rêve de révélation trois 

jours auparavant. 

  

Le vertige est parti presque immédiatement, cependant, il a fallu deux 

semaines avant que je puisse à nouveau conduire une automobile en toute 

confiance. J'étais sur la bonne voie pour un rétablissement rapide et complet et 

de retour à la chaire à cause d'une Parole de Connaissance donnée dans un rêve 

surnaturel de révélation. À Dieu soit la gloire! 

Grand ou petit, le Mot de Connaissance est toujours surnaturel ! Cela n'a 

rien à voir avec les connaissances naturelles. Ce sont des informations concernant 
le passé ou le présent qui ne peuvent être communiquées que de manière 

surnaturelle par l'Esprit du Dieu vivant. 

La Parole de Connaissance apporte la peur et la repentance aux pécheurs et 

de grandes bénédictions au peuple de Dieu. La Parole de Connaissance peut 

révéler des choses perdues. (1 Samuel 9:1-20) Il peut réconforter et assurer la 

protection promise par Dieu. (2 

Rois 6:1-17) Cela peut aussi apporter des conseils surnaturels. (Matthieu 2:19-

23) 

Surtout, la Parole surnaturelle de la Connaissance apporte une grande gloire 

à Dieu. 



Nous sommes sur le point de voir plus de manifestations surnaturelles de la 

Parole de Connaissance et de tous les Dons de l'Esprit qu'à aucun autre moment 

de toute l'histoire humaine. 

Juste vous attendez et voyez. 

Dans notre prochaine leçon, nous étudierons le deuxième des trois dons de 

révélation, la Parole de Sagesse. 

 

 

Leçon 6 : 

Dons du Saint-Esprit 6 : 

La Parole de Sagesse 

  

Nous étudions les trois dons de révélation. Les trois dons de révélation 

révèlent quelque chose. 

  

Nous avons vu la Parole de Connaissance. Nous avons appris qu'il s'agit 

uniquement du passé et/ou du présent. 

  

Dans cette étude, nous examinerons la Parole de Sagesse. 

  

La Parole de Sagesse est une révélation surnaturelle de la pensée de Dieu. 

Cela n'a rien à voir avec la sagesse humaine. Cela a à voir avec des personnes, 

des lieux, des événements ou des choses. Il traite toujours, et uniquement, du 

futur, jamais du passé ou du présent. 

  

Regardons un exemple de la Parole de Sagesse du Ministère de Jésus. Ici, 

Jésus instruit Pierre sur la façon dont ils allaient payer leurs impôts. Jésus parle. 

  

« Néanmoins, de peur que nous ne les offensions [les collecteurs d'impôts], 

va à la mer, jette un hameçon, et prends le premier poisson qui monte ; et quand 

tu lui auras ouvert la bouche, tu trouveras une pièce d'argent; prends-la, et donne-

leur pour moi et pour toi. (Matthieu 17:27) 

  

Peter a fait comme il a été instruit. Et voilà, c'était exactement comme Jésus 

l'avait dit. Le tout premier poisson que Peter a attrapé avait une pièce de monnaie 

dans la bouche. Jésus savait que ce serait le premier poisson. Il l'a dit. Il savait 

qu'il aurait une pièce de monnaie dans la bouche. Il l'a dit. En fait, le mot que 



Jésus a utilisé pour la pièce de monnaie est "stater". C'est une pièce qui équivaut 

à environ 4,00 $ et plus aujourd'hui. C'était exactement assez d'argent pour payer 

les impôts de Jésus et de Pierre. 

  

Jésus savait que cela allait arriver juste avant Pierre. C'est pourquoi ce que 

Jésus a prédit serait classé comme une Parole de Sagesse. La Parole de Sagesse 

concerne toujours, et uniquement, l'avenir immédiat ou lointain. 

  

La Parole de Sagesse est considérée par beaucoup comme le plus grand des 

neuf dons du Saint-Esprit. Le plus grand parce qu'il révèle ce que Dieu voudrait 

que quelqu'un fasse et souvent comment cela se passera. Le plus grand parce qu'il 

révèle en fait des événements futurs. Qu'est-ce qui pourrait être plus grand que 

Dieu révélant Ses plans futurs à quelqu'un ? 

  

Qu'est-ce qui pourrait être plus grand que Dieu Tout-Puissant donnant 

réellement une direction à quelqu'un directement depuis Sa Salle du Trône au 

Ciel ? Voilà, c'est le GPS. 

Et je ne parle pas du satellite de positionnement global. Je veux dire Dieu 

positionnant les saints. Dieu positionne les saints pour le succès. 

  

Soudain, j'étais à nouveau en présence de Jésus 

En 1984, je prévoyais de déménager immédiatement de Las Vegas, Nevada, 

à Broken Arrow, Oklahoma, pour fréquenter l'école biblique. 

  

Un matin, un individu m'a approché et m'a proposé de me faire un chèque 

de dix mille dollars pour payer la totalité de la facture. Au moment où cette offre 

a été faite, au fond de moi, j'ai su que quelque chose n'allait pas. Je suis allé voir 

le Seigneur à ce sujet et alors que j'étais à genoux en prière, j'ai été soudainement 

pris en transe. 

  

Une fois de plus, Dieu Tout-Puissant m'a permis de voir dans le royaume 

des esprits. 

  

Alors que j'étais en transe, je me suis retrouvé debout sur un quai océanique 

dans ce qui semblait être un environnement tropical. Cela semblait être une sorte 

de paradis. Il y avait des palmiers partout, un ciel bleu sans nuages, un soleil 

éclatant et une brise fraîche de l'océan. 

  

Devant moi se dressait un gigantesque vaisseau de mer blanc en cale sèche. 

C'était un peu un "seau de rouille" en fait. Il y avait beaucoup d'hommes assis 



dans des fauteuils de capitaine suspendus sur les côtés par des cordes, grattant et 

peignant partout l'énorme vaisseau blanc et rouillé. 

  

Je ne sais pas combien de temps je suis resté là à regarder avec fascination 

les hommes travailler avec diligence pour préparer ce navire pour son voyage. Je 

n'avais aucune idée du monde où j'étais. 

  

Tout ce que je savais, c'est que j'éprouvais une grande joie à me tenir là, au 

soleil de ce paradis inconnu. 

  

Soudain, j'ai pris conscience du Maître, Jésus, debout juste à côté de moi. 

  

J'ai regardé ses mains et il tenait ce qui semblait être une sorte de petit bloc-

notes et un stylo comme s'il prenait des notes sur quelque chose. Ce qu'il tenait 

aurait même pu être l'équivalent céleste d'un appareil électronique et d'un stylet. 

Après tout, tout sur Terre n'est qu'une réplique de quelque chose au Ciel. 

(Romains 1:20) 

  

En regardant les hommes qui travaillaient, j'ai alors demandé à Jésus 

concernant le navire rouillé et non préparé: "Qu'est-ce que c'est?" 

  

Il a répondu: "C'est toi." 

  

J'ai su immédiatement que Jésus parlait de manière analogue. Il me disait 

que l'énorme navire me représentait en train d'être préparé pour quelque chose 

qu'Il avait en réserve. 

  

J'ai su quand Il m'a dit cela, quoi que je sois préparé, je n'étais tout 

simplement pas encore prêt pour cela ! 

  

Alors j'ai simplement demandé à Jésus: "Quand sera-t-il prêt?" 

  

Jésus répondit très gentiment : « Dans neuf mois. 

  

J'aurais dû être déçu, mais d'une manière ou d'une autre, la déception ne 

semble jamais être une option lorsque vous êtes en présence de Jésus. Sauf si 

vous êtes réprimandé. 

  

Je me sentais plutôt bien debout à côté de lui au soleil en regardant ce 

vaisseau géant qui me symbolisait dans mon état rouillé et non prêt. 

  

Soudain, je suis sorti de la transe aussi vite que j'y étais entré. 



  

J'étais toujours à genoux comme avant la transe. Je n'ai peut-être été pris 

dans ce paradis que pendant quelques minutes terrestres, mais cela m'a semblé 

beaucoup plus long pendant que j'y étais. 

  

Je savais maintenant que Jésus venait de me dire personnellement que je 

n'irais pas à l'école biblique avant l'année prochaine. Ceci, bien sûr, était une 

Parole de Sagesse parce qu'elle concernait l'avenir. 

  

Dans la transe, il m'a également été révélé que j'étais actuellement un 

vaisseau non prêt pour son dessein. C'était une Parole de Connaissance. Il n'est 

pas rare que la Parole de Sagesse et la Parole de Connaissance opèrent ensemble. 

  

Alors que je me tenais à côté de lui dans ce paradis , Jésus me disait de ne 

pas aller à l'école biblique immédiatement comme je l'avais prévu. Son plan et 

son objectif pour moi étaient d'attendre et de partir l'année suivante. Je ne devais 

pas quitter le Nevada et aller en Oklahoma pendant encore neuf mois. Il avait 

besoin de travailler davantage en moi avant que je sois prêt à profiter pleinement 

de l'expérience de l'école biblique. 

  

Je lui ai obéi et le grattage et la peinture métaphoriques de la rouille se sont 

poursuivis au cours des neuf mois suivants. 

  

Je savais aussi dans mon cœur que je devais refuser les dix mille dollars 

offerts. Dans le naturel, cela aurait pu être une chose très difficile à faire. Mais 

ayant été en présence de Jésus et réalisant que ce n'était pas sa volonté que je 

prenne l'argent, une grâce surnaturelle m'a été accordée pour décliner l'offre, ce 

que j'ai fait. 

  

Il s'est avéré que cet individu essayait de faire des incursions inappropriées 

dans ma vie avec cet argent et est rapidement devenu mon ennemi. Le Seigneur 

savait que cela arriverait et me protégeait d'être contrôlé par quelqu'un. 

  

L'année suivante, je suis allé à l'école biblique selon ses instructions. 

  

En fin de compte, au cours des deux années suivantes, quatre familles ont 

payé mes frais de scolarité, mon logement, mon transport et toutes les autres 

dépenses. Je n'ai jamais dit à l'un d'eux mes besoins ni demandé quoi que ce soit 

à aucun d'entre eux. Le Seigneur a mis sur leur cœur de le faire généreusement 

pour moi. Cela m'a mis dans une position où je n'avais pas à travailler à temps 

plein et j'ai pu profiter grandement de mes études. 

  



Quand c'est la direction de Dieu, c'est la protection de Dieu. 

  

Quand Dieu guide, Dieu pourvoit. 

  

Quand c'est la volonté de Dieu, c'est la facture de Dieu. 

  

Quand c'est la décision de Dieu, c'est la provision de Dieu. 

  

Si j'avais devancé le calendrier de Dieu, pris les dix mille dollars et désobéi 

à ce que Jésus m'avait montré dans la vision, j'aurais été un navire coulé ! 

  

Mais parce que j'ai obéi à ce qu'Il m'avait révélé pendant la transe, Il a pu 

me protéger et subvenir à mes besoins ! 

  

L'obéissance ouvre toujours le bec d'où sortent la protection et la provision 

surnaturelles. 

La fierté humaine et l'accomplissement humain ne sont jamais une 

base pour une prière exaucée 

Quand j'étais un chrétien beaucoup plus jeune, j'avais un ami qui avait été 

missionnaire dans un pays étranger pendant 40 ans. Mon ami avait au moins 

trente ans mon aîné quand lui et sa femme sont rentrés chez eux parce qu'il était 

tombé malade. Il ne savait rien de la promesse biblique de Dieu de le guérir, parce 

qu'il n'avait tout simplement jamais étudié dans ce domaine. C'était un homme 

bon et un homme pieux qui a consacré toute sa vie d'adulte à partager Jésus-

Christ sur le terrain de la mission. 

  

À cause de sa maladie, mon ami était incapable de communiquer 

correctement. J'allais lui rendre visite, partageant de la Bible la Doctrine de la 

Guérison Divine. Il était très enthousiasmé par ce qu'il découvrait dans la Bible. 

Son niveau de foi pour la guérison montait en flèche et je savais que si nous 

pouvions continuer nos études ensemble, il serait effectivement guéri. 

  

Malheureusement, sa femme a été offensée et très en colère contre moi 

lorsqu'elle a découvert ce que j'avais partagé avec son mari. Elle m'a dit, en 

substance, « Dieu ne va pas guérir mon mari à cause de tout ce que vous lui 

enseignez dans la Bible. Dieu guérira mon mari parce qu'il le sert depuis 40 ans 

sur le terrain de la mission. Il n'a pas besoin d'un jeune freluquet comme vous 

pour lui apprendre quoi que ce soit sur la Bible. 

  

Au désespoir de moi-même et de mon ami malade, sa femme m'a 

littéralement chassé de chez eux. Elle m'a informé sans équivoque que je ne 

devais plus jamais revenir. 



  

J'étais abasourdi. 

  

Un soir peu de temps après, j'étais face contre terre en prière. Le Seigneur 
m'a clairement parlé de sa voix autoritaire : « (nom de l'ami) sera mort dans les 

six semaines s'ils n'enlèvent pas l'incrédulité de sous ce toit. Appelez-les et dites-
leur. 

  

J'étais assez contrarié que le Seigneur me dise d'affronter la famille de mon 

ami, mais je savais au-delà de tout doute que j'avais entendu sa voix et que je 

n'avais pas d'autre choix que d'obéir. 

  

Cela ne me dérange pas de dire que je n'aimais pas l'idée d'avoir à dire à la 

famille de mon ami ce que le Seigneur m'avait dit. Cependant, j'ai fait exactement 

ce qu'on m'a demandé. Je les ai appelés et leur ai dit exactement ce que le 

Seigneur avait dit. Son fils s'est mis très en colère contre moi, s'est ouvertement 

moqué de moi et a catégoriquement rejeté la Parole du Seigneur avant de me 

raccrocher au nez. 

  

Exactement un jour moins de six semaines plus tard, mon cher ami est allé 

au ciel prématurément, alors même que le Seigneur m'avait dit qu'il le ferait 

sans repentance. 

  

Il est parti exactement au moment où le Seigneur m'avait dit qu'il le ferait et 

pour la raison même que le Seigneur m'avait dit qu'il le ferait. 

  

Sa femme et son fils avaient rejeté la Parole écrite de Dieu et la mise en 

œuvre des principes de prière appropriés en son nom. 

  

Ils auraient pu entrer dans la foi, renversant sa situation car il était plus que 

disposé à ce qu'ils le fassent. Cependant, ils ont choisi à tort l'orgueil humain, 

l'accomplissement humain et l'incrédulité plutôt que la Parole écrite de Dieu. 

  

La fierté humaine et l'accomplissement humain ne sont jamais une base pour 

une prière exaucée. 

  

Dieu Tout-Puissant faisait de Son mieux pour sortir la famille de mon ami 

de l'orgueil et de l'incrédulité et dans l'humilité et la foi, afin de lui sauver la vie. 

  

Le Seigneur m'avait donné une Parole de Sagesse concernant une 

tragédie évitable qui se produisait dans un avenir immédiat, mais ils n'ont 
tout simplement pas écouté. 

  



Ils l'ont coupé de sa source de foi et lui ont écourté la vie. 

  

La Parole de Connaissance et la Parole de Sagesse peuvent nous parvenir de 

bien des façons. Ils peuvent venir à travers un rêve, une image intérieure, une 

vision ouverte, une transe, la petite voix douce de Dieu, la voix autoritaire de 

Dieu, une simple connaissance intérieure, à travers d'autres êtres humains, à 

travers un ange ou même à travers Jésus Lui-même livrant une Parole à quelqu'un 

comme il l'a fait avec moi. 

  

Pour plus d'exemples de la Parole de Sagesse et d'autres dons de l'Esprit en 

opération dans ma vie personnelle et mon ministère, veuillez lire mon 

témoignage personnel et le guide du prophète intitulé "Le foyer d'Albuquerque 

et d'autres visites divinement accordées qui ont changé ma vie pour toujours". 

  

Visitez notre centre de formation biblique en ligne JHM sans frais de 

scolarité pour quinze leçons détaillées sur les conseils surnaturels. 

  

Quelle que soit la manière dont ces dons de révélation se manifestent, si 

nous obéissons à ce que Dieu révèle, nous obtiendrons les bénédictions et Dieu 

obtiendra la gloire. 

  

Dans notre prochaine leçon, nous étudierons le troisième des trois dons de 

révélation, le discernement des esprits. 

 

Leçon 7 : 

Dons du Saint-Esprit 7 : 

Le discernement des esprits 

  

Nous sommes arrivés au troisième et dernier don de révélation. 

  

N'oubliez pas que les cadeaux de révélation révèlent toujours quelque chose. 

  

Je dois immédiatement souligner que ce Don ne s'appelle pas le "Don du 

Discernement". Certains utilisent ce nom erroné. Nous devrions appeler ce Don 

comme la Bible l'appelle. La Bible l'appelle le " discernement des esprits ". 

  

De plus, ce n'est pas le «don de la critique». Certaines personnes ingérantes 

mettent toujours leur nez dans les affaires des autres, affirmant : « J'ai le Don du 



Discernement. Je veux juste aider. Ces gens ont en fait un esprit critique. 

Heureusement, avoir un esprit critique n'est pas le péché impardonnable. 

  

Le discernement des esprits est une révélation surnaturelle de l'Esprit de 

Dieu, qui ouvre les yeux sur les activités du royaume des esprits. 

  

Grâce à l'opération de ce don, on peut voir Jésus, le Saint-Esprit, la 

similitude de Dieu, des anges, de Satan, des démons et de tout autre être spirituel, 

objet ou activité spirituelle. 

  

Le mot grec utilisé pour "discernement" est "diakrisis". Ce mot décrit 

également la capacité à distinguer, discerner, juger ou apprécier une personne, 

des intentions, des déclarations, des situations ou un environnement. C'est la 

capacité surnaturelle de juger entre le bien et le mal, y compris les bons et les 

mauvais esprits. (Hébreux 5:14) 

  

Il faut aussi noter que ce Don n'a rien à voir avec les délires des malades 

mentaux. Cela n'a rien à voir avec le délire de la drogue ou de l'alcool induit ou 

dépendant. Le discernement des esprits n'est pas lié aux phénomènes psychiques 

ou à la lecture de l'esprit. Ce Don n'a rien à voir avec l'esprit naturel, sobre ou en 

état d'ébriété. 

  

Ce don est surnaturel comme le sont tous les autres dons du Saint-Esprit. 

  

Chaque fois qu'un individu expérimente une vision intérieure induite par le 

Saint-Esprit, une vision ouverte, une transe ou un rêve dans lequel le royaume de 

l'Esprit est examiné, le Discernement des Esprits est en opération. 

  

Un exemple de discernement des esprits dans l'Ancien Testament 

Le roi de Syrie envoya son armée pour capturer le prophète Elisée. Élisée 
révélait de manière surnaturelle à Israël quand et depuis n'importe où la Syrie 

prévoyait d'attaquer. 

  

Le roi de Syrie prévoyait de mettre fin à ce sabotage surnaturel de ses plans 

en capturant Elisée. 

  

Tôt un matin, le serviteur d'Elisée sortit pour découvrir l'armée syrienne 

encerclée autour de la ville avec des chevaux et des chars. 

  

Il a paniqué et a dit à Elisée : "Maintenant, qu'est-ce qu'on fait ?" 



  

« Élisée répondit : Ne crains rien, car ceux qui sont avec nous sont plus 

nombreux que ceux qui sont avec eux. Et Élisée pria, et dit : Seigneur, je te prie, 

ouvre ses yeux, afin qu'il voie. Et le Seigneur lui ouvrit les yeux. du jeune homme 

; et il vit ; et voici, la montagne était pleine de chevaux et de chars de feu autour 

d'Elisée. » (2 Rois 6:16-17) 

  

Le serviteur d'Elisée a été autorisé à voir dans le royaume des Esprits à 

travers une opération de Discernement des Esprits. Ce qu'il a vu était la montagne 

pleine de chevaux et de chars de feu entourant et protégeant Elisée le prophète. 

  

Un homme qui a assisté à nos services pendant un certain nombre d'années 

a rapporté avoir vu pas moins de trente anges m'entourant en demi-cercle un 

dimanche matin alors que je me tenais en chaire en train de prêcher. 

  

Marie et Joseph ont reçu la visite d'anges 

« … l'ange Gabriel a été envoyé par Dieu … à une vierge … le nom de la 

vierge était Marie. Et l'ange vint vers elle, et lui dit : Je te salue, toi qui es 

hautement favorisée, le Seigneur est avec toi ; tu es bénie entre les femmes. … 

Et l'ange lui dit : N'aie pas peur, Marie, car tu as trouvé grâce auprès de Dieu. Et 

voici, tu concevras dans ton sein, et tu enfanteras un fils, et tu appelleras son nom 

Jésus. (Luc 1:26-31) 

  

Ici, les yeux de la Vierge Marie se sont ouverts à la présence de l'ange 

Gabriel. C'était le Discernement des Esprits en opération. 

  

Gabriel a informé Marie qu'elle avait (au passé et au présent) trouvé grâce 

auprès de Dieu. C'était la Parole de Connaissance. 

  

Gabriel a également informé Marie : « Tu concevras… » (futur). C'était la 

Parole de Sagesse. 

  

Ici, nous trouvons les trois Dons de Révélation opérant ensemble ; la Parole 

de Connaissance, la Parole de Sagesse et le Discernement des Esprits. 

  

Les dons de l'Esprit opèrent fréquemment ensemble. 

  

Un ange est apparu plus tard au fiancé de Marie, Joseph, dans un rêve. 

  



L'ange lui a dit que l'enfant conçu et bientôt né de Marie était de Dieu et qu'il 

ne devait pas la rejeter. (Matthieu 1:19-21) 

  

C'était aussi le Discernement des Esprits opérant avec une Parole de Sagesse 

et une Parole de Connaissance. 

  

J'ai Expérimenté Le Discernement Des Esprits 

J'ai expérimenté le Discernement des Esprits fréquemment opérant avec les 

autres Dons de Révélation à de nombreuses reprises. 

  

J'ai eu des visites de Jésus et d'anges à travers des visions ouvertes, des 

transes et des rêves. 

  

Un soir, l'ange de Dieu m'est apparu en songe, comme il l'a fait à Joseph. Il 

m'a dit : "Tu poseras tes pieds sur le sol de pas moins de 35 nations du monde et 

tu prêcheras l'Evangile du Seigneur Jésus-Christ." C'était le Discernement des 

Esprits opérant en conjonction avec la Parole de Sagesse et/ou la Prophétie. 

  

J'ai vu de multiples manifestations dramatiques dans le domaine spirituel à 

travers l'opération de ce précieux Don. 

  

Le Saint-Esprit témoigne de manière surnaturelle avec l'esprit des 

hommes 

Le discernement des esprits permet également au possesseur de discerner le 

pouvoir, bon ou mauvais, qui provoque certains comportements chez d'autres 

êtres vivants. C'est la capacité surnaturelle de discerner la source des 

manifestations spirituelles. C'est une opération du Saint-Esprit, témoignant avec 

l'esprit humain, pour informer si oui ou non quelque chose ou quelqu'un vient de 

l'Esprit de Dieu ou par l'influence de Satan, du monde et de la chair. 

  

Jésus a discerné que Pierre cédait à Satan quand Pierre a réprimandé Jésus 

pour avoir dit qu'il mourrait et ressusciterait dans trois jours. (Marc 8:31-33) 

  

Jésus a discerné l'esprit d'honneur et d'intégrité de Nathaniel et le lui a dit. 

(Jean 1:45-50) 

  

Jésus a discerné que Judas était soumis à Satan et aux puissances 

démoniaques. (Jean 6:70-71) 

  



L'apôtre Pierre a discerné que l'homme infirme depuis sa naissance avait la 

foi pour être guéri surnaturellement. (Actes 3:1-16) 

  

L'apôtre Pierre a discerné qu'Ananias et Saphira avaient conspiré pour lui 

mentir afin de le tromper. (Actes 5:1-11) 

  

L'apôtre Pierre a discerné que Simon le Sorcier était dans le fiel de 

l'amertume et lié dans l'iniquité. (Actes 8:9-24) 

  

L'apôtre Pierre discerne que trois hommes qui sont venus chercher à 
l'emmener à Césarée pour prêcher aux Gentils lui ont été envoyés par le Saint-

Esprit. (Actes 10:9-20) 

  

L'apôtre Paul a discerné qu'une certaine demoiselle qui le suivait dans la 

prière avait un esprit de divination et l'a chassé d'elle. (Actes 16:16-18) 

  

Le discernement des esprits en opération donne un aperçu surnaturel par 

lequel le Saint-Esprit révèle les plans et les buts des forces divines ou sataniques, 

pour garder et protéger le croyant en Jésus-Christ. Lorsqu'il est en opération, ce 

don fournit la capacité surnaturelle de discerner la source de toutes les 

manifestations, opérations et démonstrations spirituelles. 

  

Le discernement des esprits est vraiment un don formidable. Grâce à son 

opération vient la protection, la direction, la correction, la connexion, la 

révélation, l'émancipation et la provision. 

  

Il est fascinant de réaliser que lorsque le Saint-Esprit le veut, même un 

animal peut voir surnaturellement dans le royaume des esprits. Non seulement le 

faux prophète Balaam a vu dans le royaume des esprits, mais l'âne de Balaam a 

vu l'Ange du Seigneur debout devant lui, trois fois, avec son épée nue à la main. 

  

Le Saint-Esprit a non seulement ouvert les yeux de l'âne de Balaam pour 

voir dans le royaume des esprits, Il a également ouvert la bouche de l'âne pour 

réprimander Balaam pour l'avoir frappé à tort. (Nombres 22:22-34) 

  

Un microscope permet de voir les atomes et les molécules les plus infimes 

de notre monde. 

  

Un télescope permet de percer les mystères d'autres mondes. 

  

Cependant, seul le discernement des esprits peut permettre de voir 

directement dans le monde des esprits. 



  

Ce Don apporte une grande Gloire à Dieu, faisant avancer Son Royaume sur 

la Terre. 

  

Dans notre prochaine leçon, nous étudierons le premier des trois dons 

d'énonciation, le don de prophétie. 

 

 

Leçon 8 : 

Dons du Saint-Esprit 8 : 

Le don de prophétie 

  

Nous avons étudié les trois dons de pouvoir. Les trois dons de pouvoir font 

quelque chose. 

  

Nous avons étudié les trois dons de révélation. Les trois dons de révélation 

révèlent quelque chose. 

  

Cette leçon commencera notre étude des trois dons d'énonciation. 

  

Les dons d'énoncé disent quelque chose. 

  

Le premier don d'énonciation que nous étudierons est le don de prophétie. 

  

Le don de prophétie parle de manière surnaturelle au nom de Dieu dans une 

langue ou une langue connue. 

  

Il n'est pas possible de dire tout ce qui pourrait être dit sur le don de 
prophétie dans cette courte leçon. Cependant, nous en verrons assez pour vous 

mettre dans la bonne direction. 

  

Il existe deux types de prophéties que nous aborderons brièvement dans cette 

leçon. Un type de prophétie ne contient ni révélation ni prédiction. L'autre type 

de prophétie contient en effet une révélation ou une prédiction. 

  



Le type de prophétie de non-révélation 

Nous commencerons par le type de prophétie non-révélation. C'est ce qu'on 

appelle souvent la « simple » prophétie. 

  

La prophétie simple a été appelée "La poésie de l'esprit". Il est utilisé pour 

élever le peuple de Dieu plus haut, le rapprochant de Dieu et le réconfortant. 

Voici ce que l'apôtre Paul a dit à propos de la prophétie simple. 

  

"Mais celui qui prophétise parle aux hommes pour les édifier, les exhorter 

et les consoler." (1 Corinthiens 14:3) 

  

Le père de Jean-Baptiste s'appelait Zacharie. Il a parlé à travers 

le simple don de prophétie un jour. 

  

Avant la naissance de Jean, un ange a annoncé au vieux Zacharias que sa 

femme stérile aurait un enfant. L'attitude de Zacharias envers l'annonce angélique 

était "Vous devez plaisanter." 

  

Parce qu'il refusait de croire, il resta muet jusqu'à la naissance de Jean. 

  

Une fois la naissance de Jean accomplie, la langue de Zacharie s'est déliée 

et il a prophétisé, louant Dieu ouvertement et élevant les esprits de tous autour de 

lui. Il a prophétisé sous l'inspiration du Saint-Esprit... 

  

« Béni soit le Seigneur Dieu d'Israël ! car il a visité et racheté son peuple, et 

a élevé pour nous une corne de salut dans la maison de son serviteur David; 

Comme il a parlé par la bouche de ses saints prophètes, qui ont été depuis le 

commencement du monde : Afin que nous soyons sauvés de nos ennemis et de 

la main de tous ceux qui nous haïssent ; (Luc 1:68-71) 

  

Zacharie allait et venait louant Dieu, édifiant, exhortant et consolant tous 

ceux qui l'entendaient. Il a parlé selon les Saintes Écritures, soulevant 

surnaturellement tous ceux qui étaient à portée de voix. 

  

Cela se produit encore aujourd'hui. Le Saint-Esprit se déplace sur quelqu'un 

pour qu'il parle ou chante des paroles de l'Écriture, de l'inspiration, du réconfort 

et de l'encouragement, et tous ceux qui entendent sont sortis du marasme. C'est 

un cadeau très précieux et important. 

  

Tout le monde a besoin de l'encouragement de Dieu à un moment ou à un 

autre. C'est pourquoi l'apôtre Paul a dit que nous devrions convoiter ce don 

précieux. Il édifie tous ceux qui l'entendent fonctionner. 



  

"Suivez la charité et désirez les dons spirituels, mais plutôt afin que vous 

puissiez prophétiser. Car celui qui parle dans une langue inconnue ne parle pas 

aux hommes, mais à Dieu : car personne ne le comprend ; Celui qui prophétise 

parle aux hommes pour l'édification, l'exhortation et la consolation. Celui qui 

parle dans une langue inconnue s'édifie lui-même, mais celui qui prophétise 

édifie l'Église. Je voudrais que vous parliez tous en langues, mais plutôt que vous 

prophétisiez, car plus grand est celui qui prophétise que celui qui parle en 

langues, à moins qu'il n'interprète, afin que l'Église reçoive l'édification." (1 

Corinthiens 14:1-5) 

  

Le type de révélation de la prophétie 

Passant du simple don de prophétie, nous arrivons à la forme supérieure de 

prophétie. C'est la forme de prophétie qui contient la révélation et/ou la 

prédiction. 

  

Cette forme de prophétie parle d'événements futurs. Prenons un exemple du 

Nouveau Testament. 

  

« Et en ces jours vinrent des prophètes de Jérusalem à Antioche. Et l'un d'eux 

se leva, nommé Agabus, et signifia par l'esprit qu'il y aurait une grande disette 

dans le monde entier : ce qui arriva du temps de Claude César. Alors les disciples, 

chacun selon sa capacité, décidèrent d'envoyer des secours aux frères qui 

habitaient en Judée : » (Actes 11 :27-29) 

  

Ici, la manifestation de la prophétie contenait la révélation des événements 

à venir. C'est le type de prophétie dans lequel les prophètes opèrent de manière 

plus cohérente que le croyant général. Le Croyant général peut opérer dans ce 

type de Prophétie mais pas aussi souvent que le Prophète le fera. 

  

Lorsque la Prophétie contient la révélation d'événements futurs, elle devient 

alors une Parole de Sagesse. 

  

Vous vous souviendrez que la Parole de Sagesse concerne la révélation 

d'événements futurs. La Parole de Sagesse est l'équivalent du Don de Prophétie 

parce qu'il s'agit d'un énoncé inspiré dans une langue connue concernant des 

événements futurs. Les deux dons opérant ensemble sont toujours considérés 

comme des prophéties. Vous pouvez l'appeler la Parole de Sagesse si vous 

préférez. Je les sépare juste à des fins pédagogiques. Je suis convaincu que vous 

obtenez une vue d'ensemble. 

  



Nous avons donc brièvement vu les deux types d'énonciation inspirée dans 

une langue connue. L'un est le simple don de prophétie. Il inspire, élève et 

encourage. Il n'y a aucune révélation ou prédiction contenue là-dedans. 

Cependant, cela reste surnaturel parce que c'est l'agence divine qui parle à travers 

l'agence humaine. 

  

L'autre type de prophétie prédit des événements futurs, ce qui en fait 

également une Parole de Sagesse. 

  

Les prophètes proclament ce type de prophétie de manière beaucoup plus 

cohérente que ne le fait le croyant général. 

  

Parfois, les Dons de l'Esprit nous rappellent les couleurs de l'arc-en-ciel. 

Il est souvent difficile de dire où une couleur s'arrête et où commence une autre, 

mais elles sont toujours l'arc-en-ciel. 

  

Parfois, il est difficile de dire où un don se déclenche et un autre reprend, 

mais ce sont toujours les précieux dons du Saint-Esprit. Il sait aussi comment les 

faire fonctionner avec perfection. 

  

Dans notre prochaine leçon, nous étudierons le deuxième des trois dons 

d'énonciation, le don des langues. 

     

               

Leçon 9 : 

Dons du Saint-Esprit 9 : 

Le don des langues 

  

Nous étudions les trois Dons d'Énonciation. Les trois dons d'expression 

disent quelque chose. 

  

Nous sommes maintenant arrivés au deuxième Don d'Énonciation. 

  

Ce Don s'appelle le Don des Langues. 

  



Il y a beaucoup de confusion et même de ridicule concernant ce don précieux 

du Saint-Esprit. Cela ne devrait pas être le cas. Ce don est clairement décrit dans 
la Bible. 

  

Pensez à ce qui suit. 

  

Il n'y a que deux sujets dans toute l'Écriture qui ont un chapitre entier qui 

leur est consacré. Le premier sujet est l'amour et cela se trouve dans le chapitre 

treize des premiers Corinthiens. 

  

Le deuxième sujet est la prière en d'autres langues. Tout le quatorzième 

chapitre de I Corinthiens enseigne sur ce sujet et sur ce sujet seulement. 

  

Si le sujet de la prière dans d'autres langues est si important pour le Dieu 

Saint, personne ne devrait jamais s'y opposer pour quelque raison que ce soit. 
Ceux qui le font se retrouvent à s'opposer à Dieu Tout-Puissant. 

  

Parole surnaturelle inspirée par Dieu 

Le don des langues est une parole surnaturelle inspirée par Dieu et 

prononcée dans une langue inconnue, céleste, ou du moins une langue inconnue 

de l'orateur. 

  

Certains sont connus pour parler d'autres langues terrestres, dans lesquelles 
ils n'ont pas été formés. Cependant, parler dans une langue céleste inconnue est 

le plus souvent le cas. 

  

Le Saint-Esprit est sur la Terre depuis même avant la Création. (Genèse 1:1-

2) 

  

Cependant, le don du baptême du Saint-Esprit, comme en témoigne le 

fait de parler dans d'autres langues, n'est pas venu sur la Terre avant le jour 
de la Pentecôte. 

  

Pentecôte signifie « Cinquante ». Le Jour de Cinquante est venu cinquante 

jours après la résurrection de Jésus d'entre les morts. Ce jour-là, il y a eu une 

manifestation surnaturelle du Saint-Esprit, qui a été promise par Jésus avant qu'il 

ne retourne au ciel. (Jean 7:3739 ; 15:26 ; 16:7 ; Actes 1:8) 

  

Le jour de la Pentecôte, la Terre a été remplie du bruit rugissant d'une 

tornade. Les gens accouraient de toutes les directions pour voir ce qui se passait 

à Jérusalem. Quand ils sont arrivés, ils ont découvert que 120 des disciples de 



Jésus étaient engloutis dans des flammes de feu sacrées et parlaient dans des 

langues qu'ils n'avaient jamais parlées auparavant. 

  

"Et quand le jour de la Pentecôte fut pleinement venu, ils étaient tous d'un 

commun accord dans un même lieu. Et soudain il vint du ciel un bruit comme 

celui d'un vent impétueux, et il remplit toute la maison où ils étaient assis. Et il 

apparut des langues fendues comme du feu, et il reposa sur chacun d'eux. Et ils 

furent tous remplis du Saint-Esprit, et se mirent à parler en d'autres langues, selon 

que l'Esprit leur donnait de s'exprimer. (Actes 2:1-4) 

  

Esaïe a prophétisé le rejet des langues 

                                                                   

Tout ce qui est écrit dans le Livre des Actes est un modèle pour l'Église du 

Nouveau Testament de tous les âges. Par conséquent, le modèle que toute l'Église 

devrait suivre est d'être baptisé du Saint-Esprit et de parler en langues 

surnaturelles. 

  

On peut se demander : « Eh bien, pourquoi tant de croyants rejettent-ils cette 

expérience surnaturelle ? 

  

Le prophète Isaïe a répondu à cette question environ 800 ans avant même 

qu'elle ne soit posée. 

  

« Car c'est avec des lèvres balbutiantes et une autre langue qu'il parlera à ce 

peuple 

… C'est le repos avec lequel vous pouvez faire reposer les fatigués; et c'est ici le 

rafraîchissement : pourtant ils n'ont pas voulu entendre. (Esaïe 28:11,12) 

  

Beaucoup de ceux qui aiment vraiment Jésus rejettent à regret cette 
expérience comme Isaïe l'a prophétisé. C'est une mise en accusation si 

malheureuse de l'Ecriture Sainte ! 

  

Grâce à ce don, on peut communier avec Dieu d'une manière que seul Dieu 

comprend. C'est en fait le Saint-Esprit qui prie à travers le Croyant. 

  



L'apôtre Paul a fait grand cas de la prière en d'autres langues 

"De même, l'Esprit aide aussi nos infirmités (incapacité de prier comme nous 

le devrions), car nous ne savons pas ce que nous devrions prier comme nous le 

devrions, mais l'Esprit lui-même intercède pour nous avec des gémissements qui 

ne peuvent être prononcés. Et il (Jésus ) qui sonde les cœurs connaît la pensée de 

l'Esprit, parce qu'il intercède pour les saints selon la volonté de Dieu, et nous 

savons que toutes choses concourent au bien de ceux qui aiment Dieu, de ceux 

qui sont appelés selon à son dessein." (Romains 8:26-28) 

  

Ici, l'Apôtre Paul explique parfaitement que bien que nous ne sachions pas 

toujours prier, le Saint-Esprit sait toujours prier à travers nous dans d'autres 

langues. Prier en d'autres langues, c'est toujours prier selon la volonté parfaite de 

Dieu. 

  

Avez-vous déjà su que vous deviez prier, mais vous ne saviez pas comment 

prier ? 

  

C'est alors que la prière en d'autres langues entre en jeu, car c'est toujours 

prier selon la volonté parfaite de Dieu. Nous ne savons peut-être pas ce que nous 

prions lorsque nous nous soumettons au Saint-Esprit. Cependant, le Saint-Esprit 

sait toujours ce que nous prions lorsque nous nous soumettons à Lui de cette 

manière. 

  

Souvent, il nous donne même l'interprétation de ce que nous prions. 

  

Paul précise aussi parfaitement ici que lorsque nous cédons à la prière dans 

d'autres langues, permettant au Saint-Esprit de prier à travers nous selon la 

volonté de Dieu, le résultat final sera que toutes choses travailleront ensemble 

pour le bien. 

  

Je dis toujours : « Si le Saint-Esprit est autorisé à prier par l'intermédiaire 

d'un individu, cette prière ne restera jamais sans réponse et les choses iront 

toujours bien. 

  

« Car celui qui parle dans une langue inconnue ne parle pas aux hommes, 

mais à Dieu ; car personne ne le comprend ; cependant, c'est en Esprit qu'il 

prononce des mystères. (1 Corinthiens 14:2) 

  

Ici, l'apôtre Paul révèle que prier dans d'autres langues, c'est prier 

directement Dieu le Père. 

  



Paul révèle également que prier dans d'autres langues, c'est prier pour des 

"mystères". Bien que ce que le vase soumis parle en langues puisse être 

mystérieux pour lui, il n'y a rien de mystérieux dans ce qu'il parle à Dieu, à Jésus 

et au Saint-Esprit. 

  

Comme nous venons de le lire, prier dans d'autres langues, c'est toujours 

prier selon la volonté parfaite de Dieu dans une situation donnée. Ainsi, bien que 

ce que nous prions puisse être mystérieux pour nous, ce n'est en aucun cas 

mystérieux pour Dieu. 

  

Prier dans d'autres langues est une "ligne directe vers le ciel". C'est une ligne 

de communication directe avec Dieu le Père qui ne peut être comprise par Satan 

et les puissances démoniaques et qu'il leur est donc impossible de contrecarrer 

ou d'interférer. 

  

Ce don était d'une importance vitale pour l'apôtre Paul. Il a dit: "Je prierai 

avec l'esprit, et je prierai aussi avec l'intelligence : je chanterai avec l'esprit, et je 

chanterai aussi avec l'intelligence." (1 Corinthiens 14:15) 

  

Il a également dit : « Je remercie mon Dieu de parler en langues plus que 

vous tous. (1Corinthiens 14:18) 

  

Si Paul parlait autant dans d'autres langues, nous devrions tous en prendre 

note et incorporer au moins une prière dans l'Esprit (langues) dans notre prière 

quotidienne avec notre compréhension. 

  

Grâce à ce don, on peut prier en toute confiance pendant une crise alors qu'on 

ne saurait pas prier autrement. 

  

Encore une fois, le Saint-Esprit fait réellement la prière à travers eux. 

(Romains 8 :26-28 ; 1Corinthiens 14 :2) 

  

Le Saint-Esprit connaît toutes choses et, par conséquent, sait exactement où 

la foi et la prière doivent être dirigées lorsque le Croyant ne le sait pas. 

  

Prier en langues lève, apporte joie et sagesse 

Ce Don en opération apporte également joie et sagesse au Croyant qui s'y 

abandonne dans les moments de confusion, de dépression ou de chagrin. 

  

"Celui qui parle dans une langue inconnue s'édifie lui-même." (1 Corinthiens 

14:4) 

  



Bien qu'il ne soit certainement pas nécessaire d'être confus, déprimé ou triste 

pour prier dans d'autres langues et recevoir ses bienfaits. Pendant des décennies, 

j'ai prié en langues à voix basse pendant la journée juste pour garder ma batterie 

spirituelle chargée et énergisée. Ça marche vraiment! 

  

"Mais vous, bien-aimés, vous édifiant sur votre très sainte foi, priant par le 

Saint-Esprit, gardez-vous dans l'amour de Dieu, attendant la miséricorde de notre 

Seigneur Jésus-Christ pour la vie éternelle." (Jude 20) 

  

Si vous êtes né de nouveau, demandez à Dieu de vous baptiser du Saint-

Esprit comme en témoigne le fait de parler avec d'autres langues. 

  

Vous trouverez de l'aide pour recevoir ce précieux Don de Dieu en cliquant 

sur 

« Recevez le Saint-Esprit. Une bonne chose en amène une autre." 

  

Nous avons étudié le fonctionnement du Don des Langues qui ne doit être 

utilisé que dans la vie de prière privée et collective du Croyant. 

  

Il y a une autre opération du Don des Langues qui est un Don spécial et 

séparé destiné à être utilisé uniquement dans les rassemblements publics. 

  

Nous aborderons brièvement la manière d'interpréter les deux opérations des 

langues dans la dixième et dernière leçon de cette série, "L'interprétation des 

langues". 

     

Leçon 10 : 

Dons du Saint-Esprit 10 : 

L'interprétation des langues 

  

Nous sommes maintenant arrivés au troisième et dernier don d'énonciation. 

  

Vous vous souviendrez que les trois Dons d'Énonciation disent quelque 

chose. 

  

Ce Don final s'appelle l'Interprétation des Langues. 



  

Par définition, l'Interprétation des Langues est une parole surnaturelle 

inspirée par le Saint-Esprit, qui interprète une Langue inconnue. 

  

"C'est pourquoi, que celui qui parle dans une langue inconnue prie pour qu'il 

puisse interpréter." (1Corinthiens 14:13) 

  

Ici, l'apôtre Paul nous dit que nous devons prier, demandant au Saint-Esprit 

de nous permettre d'interpréter nos langues. Il fait référence au croyant 

interprétant ce qu'il prie dans d'autres langues pendant ses temps de prière privés 

ou collectifs. 

  

Les langues pour le ministère privé et public diffèrent 

Il existe également un autre type d'interprétation des langues. 

  

Il s'agit de l'interprétation publique des langues à utiliser dans les services 

publics. 

  

Chacun peut prier et interpréter ses propres Langues en privé. Cependant, 

tout le monde ne peut pas prier et interpréter sa propre langue ou la langue d'un 

autre dans les services publics. C'est une forme distincte et unique du Don qui 

n'est pas possédée par chaque Croyant. 

  

Lisons ce que l'Apôtre Paul a dit. « Avez-vous tous les dons de guérison ? 

parlent-ils tous en langues ? interprètent-ils tous ? (1 Corinthiens 12:30) 

  

Ici, Paul ne pouvait faire référence qu'au don public des langues et de 

l'interprétation, car le baptême du Saint-Esprit et le parler en d'autres langues sont 

promis à chaque croyant. 

  

« En ce dernier jour, ce grand jour de la fête, Jésus se leva et cria, disant : Si 

quelqu'un a soif, qu'il vienne à moi et qu'il boive. Celui qui croit en moi, comme 

le dit l'Écriture, sortira de son ventre. coulent des fleuves d'eau vive. Mais il 

parlait ainsi de l'Esprit que ceux qui croiraient en lui devraient recevoir, car le 

Saint-Esprit n'a pas encore été donné, parce que Jésus n'a pas encore été glorifié. 

(Jean 7:37-39) 

  

"Mais vous recevrez une puissance après que le Saint-Esprit sera venu sur 

vous." (Actes 1:8) 

  



Nous voyons clairement à partir de ces versets de l'Écriture que le don privé 

des langues est en effet promis à chaque croyant né de nouveau. 

  

Cependant, le don public des langues et de l'interprétation à utiliser dans les 

assemblées n'est pas promis à chaque croyant. 

  

C'est au don public des langues et de l'interprétation que Paul a fait référence 

lorsqu'il a demandé : « Est-ce que tous parlent en langues ? Est-ce que tous 

interprètent ? 

  

Bien sûr, tous ne possèdent pas le don public des langues et de 

l'interprétation qui est utilisé dans les assemblées. 

  

Par conséquent, la réponse implicite à la question de Paul est : « Non. Tous 

ne possèdent pas le don public des langues et de l'interprétation à utiliser dans les 

assemblées. 

  

Cependant, Jésus et Paul ont tous deux dit que tous peuvent posséder l'usage 

privé des langues et de l'interprétation pour la prière privée et collective. 

  

Nous voyons donc qu'il existe en effet deux manifestations distinctes du don 

des langues et de l'interprétation. 

  

Que vous possédiez le Don public en même temps que le Don privé, ou 
seulement le Don privé, l'interprétation fonctionne fondamentalement de la 

même manière. Voyons comment cela se passe. 

  

Interpréter d'autres langues en privé et en public 

Ce n'est pas la tâche la plus facile au monde d'expliquer comment 

fonctionnent les dons spirituels, mais c'est faisable. 

  

Bien que l'interprétation des langues soit la capacité de traduire dans une 

langue connue quelque chose qui a été parlé dans une langue inconnue, cela ne 

s'arrête pas là. 

  

Il y a différentes manières pour les interprétations à venir. 

  

Je vais décrire mes expériences, qui sont similaires aux expériences de 

beaucoup. 



  

J'ai eu des moments où moi, ou quelqu'un d'autre, parlait dans une langue 

inconnue, publiquement ou en privé. Je verrais alors quelque chose, à l'intérieur 

de mon esprit. Quelque chose comme une image fixe, peut-être même une image 

animée. À l'ère pré-DVD, une prophétesse de Dieu très respectée, sœur Jeanne 

Wilkerson, a qualifié cela de vision de « prophéties vidéo ». 

  

Je décrirais alors simplement à haute voix ce que je voyais dans mon esprit 

d'une manière qui était conforme aux Écritures, honorerait Dieu et édifierait les 

auditeurs. C'est une façon dont une interprétation peut venir. 

  

D'autres fois, un ou deux mots me viendront. Comme je suis obéissant pour 

prononcer ces paroles par la foi, ne sachant pas où elles me mènent, le reste de 

l'interprétation suit toujours. 

  

Il m'a fallu un peu de temps pour m'y habituer, mais après un moment ou 

deux, j'ai réalisé que le Saint-Esprit serait toujours là pour me rencontrer si je 

sortais et prononçais par la foi les quelques mots qu'il m'avait déjà donnés. 

  

Peut-être que cette méthode d'interprétation peut vous sembler un peu 

effrayante, mais le Saint-Esprit ne vous laissera jamais en suspens. Il ne vous 

embarrassera pas. Si vous sortez avec foi et prononcez les quelques mots qu'il 

vous a déjà donnés, il vous prendra. Il honorera votre foi et Il vous donnera le 

reste de l'interprétation. 

  

Sortir pour interpréter les Langues par la foi de cette manière Lui est très 

agréable. 

  

"Mais sans la foi, il est impossible de lui plaire, car celui qui vient à Dieu 

doit croire qu'il existe et qu'il est le rémunérateur de ceux qui le cherchent avec 

diligence." (Hébreux 11:6) 

  

Ensuite, il y a des moments où je sais vraiment dans mon esprit ce qu'est 

«l'essentiel» de l'interprétation. 

  

Parfois, c'est un verset biblique. 

  

Parfois, c'est un sujet ou un thème, comme l'amour, la foi ou l'obéissance. 

Parfois, il s'agit de guérir ou de rester fort, etc. 

  



Lorsque ce sera le cas, je commencerai alors à expliquer à haute voix ce 

sujet que je connais intérieurement. Le Saint-Esprit m'aide toujours à le présenter 

d'une manière scripturaire et encourageante, édifiante. 

  

Il y a aussi des moments où j'entends la voix de Dieu me parler et je dis 

simplement ce que j'ai entendu. 

  

Souvent, l'interprétation que je donne ne contient aucune révélation ou 
prédiction. Il s'agit simplement d'édifier, de réconforter et d'encourager 

l'auditeur ou les auditeurs. 

  

Mais il y a aussi des moments où l'interprétation du Saint-Esprit se traduit 

par une Parole de Connaissance, une Parole de Sagesse ou une parole prophétique 

donnée à un individu, des individus ou une congrégation entière. 

  

Gardez cela à l'esprit. Interpréter Tongues, en public ou en privé, est 

beaucoup plus simple que de décrire comment interpréter Tongues, en public 
ou en privé. 

  

Certaines personnes sont douées par Dieu pour à la fois parler et interpréter 

les langues publiquement. 

  

Certaines personnes ne sont douées que pour parler publiquement en 

langues, mais elles sont incapables d'interpréter publiquement. 

  

Ces personnes doivent toujours s'assurer qu'un interprète est présent avant 

de parler dans une langue publique. Si aucun interprète n'est présent, la langue 

ne doit pas être donnée. 

  

« Mais s'il n'y a pas d'interprète, qu'il garde le silence dans l'église ; et qu'il 

parle à lui-même et à Dieu. (1 Corinthiens 14:28) 

  

Si quelqu'un parle publiquement en Langues et que personne ne l'interprète 

pour eux, il n'y a aucune condamnation pour avoir fait une erreur. Mais gardez à 

l'esprit qu'il est préférable de ne pas parler à nouveau tant qu'un interprète n'est 

pas connu pour être présent. 

  

Cependant, parler en langues dans son temps de prière privé est une tout 

autre affaire. On peut parler et prier en langues à volonté et demander au Seigneur 

l'interprétation. 

  

"C'est pourquoi, que celui qui parle dans une langue inconnue prie pour qu'il 

puisse interpréter." (1 Corinthiens 14:13) 



  

Si c'est la volonté de Dieu à ce moment-là, Il vous en donnera sûrement 

l'interprétation. Si ce n'est pas le cas, Il ne le fera tout simplement pas. 

  

Fait intéressant, j'ai découvert que quoi que ce soit ou qui que ce soit qui 

continue à me venir à l'esprit pendant que je prie en privé en langues, c'est 

généralement pour quoi ou pour qui je prie. Je me concentre alors simplement 

sur cela. 

  

L'interprétation des langues peut en effet prendre la forme de ce qui sort 

constamment de votre esprit et dans votre esprit pendant que vous priez. Une fois 

que vous vous êtes installé dans la prière et que vous entrez dans l'Esprit, cela 

devient un phénomène courant. 

  

Gardez à l'esprit, tout comme le don de prophétie, il existe deux types de 

langues et d'interprétation. 

  

On peut simplement être pour l'édification, l'exhortation et le réconfort des 

saints, ne contenant aucune révélation ou prédiction. 

  

L'autre peut contenir une révélation ou une prédiction, pointant vers des 

choses qui se produiront dans le futur. 

  

En prenant votre Bible et en lisant simplement le chapitre quatorze de 

Premier Corinthiens, vous pouvez en apprendre beaucoup sur les deux types de 

langues et d'interprétation. 

  

Deux billets de cinq dollars égalent un billet de dix dollars 

Enfin, l'interprétation des langues équivaut au don de prophétie. C'est parce 

qu'une langue interprétée est maintenant devenue une expression inspirée dans 

une langue connue - ce qui est exactement ce qu'est la prophétie. 

  

Il a souvent été dit : « Les langues plus l'interprétation égalent la prophétie. 

  

Pense-y de cette façon. 

  

Faire semblant de parler en langues est un billet de cinq dollars. 

  



Imaginez que l'interprétation de ces langues est un autre billet de cinq 

dollars. 

  

Pretend Prophecy est un billet de dix dollars. 

  

Tongues, un billet de cinq dollars, plus Interprétation, un autre billet de cinq 

dollars, équivaut à Prophecy, un billet de dix dollars. 

  

Les langues plus l'interprétation égalent la prophétie, même si deux billets 

de cinq dollars valent un billet de dix dollars. Bien qu'ils soient totalement 

différents, le résultat final est exactement le même. 

  

Nous sommes arrivés à la fin de notre étude abrégée sur les neuf dons du 

Saint-Esprit et leurs trois catégories. 

  

En terminant cette série, je voudrais vous rappeler quelque chose que je vous 

ai dit il y a bien longtemps dans l'introduction. 

  

Il serait bon que vous mémorisiez le nom de chacun des neuf dons spirituels 

ainsi que leurs définitions. C'est la première chose que j'ai faite quand je les ai 

découverts il y a plus de 30 ans. 

  

Bientôt, vous reconnaîtrez lequel des dons le Saint-Esprit vous a 

communiqué. 

  

Les dons du Saint-Esprit opèrent mieux à travers ceux qui les reconnaissent 

et les comprennent le mieux. 

                                           

Veuillez garder à l'esprit que chacun de ces neuf dons est un don surnaturel. 

Ils opèrent par la puissance surnaturelle de Dieu. Ils n'ont rien à voir avec les 

capacités naturelles de l'homme dans leur origine ou leur fonctionnement. 

  

Veuillez également garder à l'esprit que vous ne pouvez pas activer et 

désactiver vos cadeaux à volonté. Le Saint-Esprit décide quand et comment vos 

Dons opéreront. 

  

Les manifestations, les démonstrations et les opérations du Saint-Esprit 

viennent selon Sa volonté, et non selon la volonté de l'homme. 

  

"Mais tout cela opère par un seul et même Esprit, distribuant à chacun 

séparément comme Il veut." (1 Corinthiens 12:11) 

  



La meilleure chose que l'on puisse faire est de passer du temps à adorer Dieu, 

à prier dans d'autres langues et à lire Sa Parole. 

  

Cela conduit toujours à de plus grandes manifestations des neuf dons 

spirituels de 

le Saint-Esprit. 

  

          

            

  

        

Comment naître de nouveau : 

Et exactement ce que Jésus voulait dire par là ! 

   

« Il y avait un homme parmi les pharisiens, nommé Nicodème, chef des Juifs 

: celui-ci vint de nuit vers Jésus et lui dit : Rabbi, nous savons que tu es un maître 

venu de Dieu ; car personne ne peut faire ces miracles. que tu fais si Dieu n'est 

avec lui. Jésus répondit et lui dit: En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne 

naît de nouveau, il ne peut voir le royaume de Dieu. 

  

« Nicodème lui dit : Comment un homme peut-il naître quand il est vieux ? 

Peut-il entrer une seconde fois dans le sein de sa mère et naître ? 

  

« Jésus répondit : En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît d'eau 

et d'Esprit, il ne peut entrer dans le royaume de Dieu. Ce qui est né de la chair est 

chair, et ce qui est né de L'esprit est l'esprit. Ne t'étonne pas que je t'aie dit : Il 

faut que vous naissiez de nouveau. (Jean 3:1-6) 

  

Dans la Bible, Jésus a dit à un homme du nom de Nicodème que le seul 

moyen pour un être humain d'entrer dans le Royaume de Dieu, ou d'aller au Ciel 

à sa mort, est d'être « né de nouveau ». 

  

Nicodème a répondu en demandant : « Alors, que dois-je faire, Jésus ? Dois-

je ramper dans le ventre de ma mère et naître de nouveau ? 

  

Ce brave homme ne voulait pas manquer de respect. Son esprit naturel était 

tout simplement abasourdi par la profonde déclaration de Jésus. 

  



Beaucoup de gens aujourd'hui sont époustouflés par cette idée d'être né de 

nouveau. Je l'étais aussi, jusqu'à ce que j'aie fait l'expérience de ce dont parlait 

Jésus. 

  

Bien que Dieu ne tolérera pas longtemps que quelqu'un se moque de l'idée 

d'être né de nouveau, il comprend, respecte et accepte les questions humaines 

sincères. 

  

Une naissance dans le royaume des esprits 

Jésus a répondu à la question apparemment insensée mais sincère de 

Nicodème en disant : « Ce qui est né de la chair est chair ; ce qui est né de l'Esprit 

est esprit… » (Jean 3 :6) 

  

Je voudrais traduire l'explication de Jésus à Nicodème en plus 

modernes comme suit. 

  

Jésus disait en fait : « Nick, laisse-moi te le dire de cette façon. La première 

fois que vous êtes né, vous êtes né de la chair. Vous êtes entré dans le 

NATUREL, monde physique à travers une porte naturelle et physique. Cette 

porte vers le monde naturel était le ventre de votre Mère. 

  

"La deuxième fois que vous êtes né, ou né de nouveau, vous entrez dans le 

monde ESPRIT par une porte spirituelle. Cette porte dans le monde spirituel, c'est 

Moi et seulement Moi. C'est aussi simple que cela." 

  

Ainsi, la première fois qu'une personne naît, elle est née dans le monde 

naturel et physique à travers le ventre de sa mère. 

  

La deuxième fois qu'ils sont nés, ou nés de nouveau par l'acceptation de 

Christ, ils sont nés dans le monde spirituel - ou ils entrent dans le Royaume des 
Cieux. 

  

Cela signifie que lorsqu'ils mourront, ils passeront l'éternité au paradis, 

contrairement à l'alternative. 

  

Jésus a rendu cela encore plus clair plus tard lorsqu'il a dit à ses disciples… 

« Je suis le 

PORTE [dans le monde des esprits] : par moi, si quelqu'un entre , il sera sauvé. 

(Jean 10:9) 

  



Quand Jésus a dit "il sera sauvé", Il voulait dire que quelqu'un serait sauvé 

de l'éternité en enfer. 

  

Quand quelqu'un est né de nouveau, il est sauvé de la peine et de la punition 

de l'enfer. 

  

C'est pourquoi les vrais chrétiens se réfèrent à eux-mêmes et les uns aux 

autres comme étant nés de nouveau ou étant «sauvés». Les termes sont 

synonymes. 

  

Indépendamment de la façon dont les modernistes archaïques insistent sur 

la doctrine, il y a vraiment un enfer à éviter et un paradis à gagner - et ce n'est 

certainement pas quelque chose avec lequel jouer. 

  

Donc, personne ne devrait être confus quant à ce que signifie être né de 

nouveau parce que Jésus l'a rendu facile à comprendre. Et j'ai simplement fait de 

mon mieux pour L'aider. 

  

Le livre de vie de l'Agneau 

Quelqu'un a demandé un jour: "Quand je fais de Christ mon Sauveur et que 

je suis né 

Encore une fois, cela signifie-t-il que je dois quitter mon église ou ma 

dénomination ? » 

  

Pas nécessairement. Les dénominations du monde comptent de nombreuses 

personnes nées de nouveau parmi leurs membres. Dieu vous montrera où Il veut 

que vous alliez à l'Église. 

  

Cependant, être connecté à une dénomination ne vous sauvera pas. 

  

Seul le fait d'être né de nouveau vous sauvera. 

  

Vous devez être né de nouveau pour expérimenter la vie éternelle au paradis. 

  

Dieu ne va pas chercher des liens Dénominationnels au moment de votre 

mort. 

  

Dieu va vérifier le "Livre de Vie de l'Agneau". 

  

Si votre nom n'y figure pas, l'accès au paradis vous sera refusé. 

  



"Et quiconque n'a pas été trouvé écrit dans le Livre de Vie a été jeté dans 

l'Étang de Feu." (Apocalypse 20:15) 

  

"Et j'ai vu un nouveau ciel et une nouvelle terre ... et il n'y entrera en aucune 

manière quoi que ce soit qui souille, ni quoi que ce soit qui pratique l'abomination 

ou qui fasse un mensonge: mais ceux qui sont écrits dans le livre de vie de 

l'Agneau." (Apocalypse 21:1,27) 

  

Si votre nom est dans le Livre de Vie de l'Agneau, vous entrerez dans la Vie 

Éternelle avec Jésus au Ciel. 

  

La Bible dit : « … en ce temps-là ton peuple sera délivré, tous ceux qui 

seront trouvés écrits dans le Livre ! (Daniel 12:1) 

  

Le Livre auquel il est fait référence ici est aussi le Livre de Vie de l'Agneau. 

  

Son nom n'est enregistré dans le Livre de Vie de l'Agneau que s'il est né de 

nouveau. 

  

La nouvelle naissance, ou être né de nouveau, se produit en croyant que Dieu 

a ressuscité Jésus d'entre les morts et en déclarant simplement : « Jésus, je crois 

que Dieu t'a ressuscité d'entre les morts une fois que tu as payé la pénalité pour 

mes péchés. Tu es maintenant mon seul et unique choix en tant que Seigneur et 

Sauveur. 

  

C'est simple, oui, mais très profond. Dieu a délibérément simplifié les choses 

parce qu'il ne cherche pas à exclure qui que ce soit. Il cherche à inclure tous ceux 

qui se repentiront et croiront. 

  

"Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que 
quiconque croit en lui ne périsse pas, mais qu'il ait la vie éternelle." (Jean 3:16) 

  

"Car Dieu ne veut pas qu'aucun périsse, mais que tous viennent à la 

repentance en Christ." (2Pierre 3:9) 

  

Dieu veut vous sauver. Dieu veut te pardonner. 

  

Dieu est le Bénédiction, pas le damnateur. 

  

Dieu est toujours votre solution. Dieu n'est jamais votre problème. 

  

Le Dieu d'amour veut que vous naissiez de nouveau. 



  

Le Dieu d'amour désire inscrire votre nom dans le Livre de Vie de Son 

Agneau. 

  

C'est pourquoi Il a envoyé Jésus sur la Terre pour faire une grande chose et 
mourir pour votre péché. C'est pourquoi tout ce qu'Il demande, c'est que vous 

fassiez une petite chose, que vous y croyiez et que vous agissiez en conséquence. 

  

« Si tu crois dans ton cœur et que tu confesses de ta bouche que Dieu a 

ressuscité Jésus d'entre les morts, tu seras sauvé du châtiment et de la punition de 

ton péché. (Romains 10:13) 

  

Transmission d'une toute nouvelle nature 

Au moment même où vous appelez Christ comme Sauveur, non seulement 

vous devenez né de nouveau, mais Dieu pardonne et efface votre passé pécheur. 

  

C'est aussi au même moment où vous dites : « Jésus, tu es mon seul et unique 

choix de Sauveur » que tu deviens une Nouvelle Création en Christ et la justice 

même de Dieu en Lui. 

  

"C'est pourquoi, si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle création; les 

choses anciennes sont passées; voici, toutes choses sont devenues nouvelles et 

toutes choses sont de Dieu, qui nous a réconciliés avec lui par Jésus-Christ..." 

(2Corinthiens 5:17-18) 

  

"Car Dieu a fait de Jésus un péché pour nous, lui qui n'a pas connu le péché, 

afin que nous puissions 

deviennent justice de Dieu en lui." (2Corinthiens 5:21) 

  

Peu importe qui vous êtes, où vous avez été ou ce que vous avez fait, Dieu 

pardonnera tout, effacera tout et vous permettra de devenir à la fois une nouvelle 

création et la justice de Dieu. 

  

La justice signifie simplement « avoir une bonne position » avec Dieu par 

Jésus-Christ. 

  

La justice n'est pas quelque chose que l'on gagne, ni quelque chose que l'on 

fait. La justice est un don gratuit de Dieu et, par conséquent, ne peut être reçue 

que par la foi, et non gagnée. 

  



"Car par l'offense d'un seul homme (Adam), la mort a régné par un seul; à 

plus forte raison ceux qui reçoivent l'abondance de la grâce et du don de la justice 

régneront-ils dans la vie par un seul, Jésus-Christ ... le don gratuit vient sur tous 

ceux qui le reçoivent pour justification de la vie." (Romains 5:17-18) 

  

L'œuvre de Jésus-Christ à la croix du Calvaire dépasse de loin l'œuvre de 

Satan contre Adam et l'humanité dans le jardin d'Éden. 

  

Un homme, Adam, le père de la race humaine, par la rébellion a ruiné la 

relation avec Dieu pour toute la race humaine. 

  

Un autre homme, Jésus, par l'obéissance a restauré la relation avec Dieu 
pour tous ceux qui recevront Son sacrifice substitutif pour le péché originel 

d'Adam comme le leur. 

  

C'est pourquoi, dans la Bible, Jésus-Christ est appelé le "dernier Adam" ou 

le "second Adam". (1Corinthiens 15:45-47) 

  

Ce que le premier Adam a détruit, le Second Adam l'a restauré - être en règle 

avec Dieu, ou "justice". 

  

Avant qu'une personne ne devienne la justice de Dieu en étant née de 

nouveau, elle vit sa vie comme une bête brute rebelle, désobéissante et cruelle, 

pensant principalement à elle-même, à ses propres besoins et à ses propres désirs 

charnels. 

  

C'est ce qu'on appelle souvent la « nature adamique » de l'homme ou la « 

nature déchue » de l'homme. 

  

Le roi David l'a parfaitement exprimé. 

  

"J'étais si insensé et ignorant: j'étais comme une bête brute devant toi." 

(Psaume 73:22) 

  

L'apôtre Paul révèle également que les individus non sauvés « accomplissent 

les désirs de la chair et de l'esprit » et sont « morts dans les offenses et les péchés 

». Il les appelle « les enfants de la désobéissance » et « par nature les enfants de 

la colère ». (Éphésiens 2:1-3) 

  

Cependant, lorsque Christ est admis dans le cœur humain, la nature 

adamique change et ils prennent la nature d'amour même de Dieu. 

  



"Quiconque confessera que Jésus est le Fils de Dieu, Dieu demeure en lui et 

lui en Dieu... Dieu est amour, et celui qui demeure dans l'amour demeure en Dieu 

et Dieu en lui... Si un homme dit : Je aime Dieu et hait son frère, c'est un menteur: 

car celui qui n'aime pas son frère qu'il a vu, comment peut-il aimer Dieu qu'il n'a 

pas vu? Et nous avons de lui ce commandement, que celui qui aime Dieu aime 

son frère aussi... Quiconque croit que Jésus est le Christ est né de Dieu, et 

quiconque aime celui qui l'a engendré aime aussi celui qui est né de lui. (1Jean 

4:15-16, 20-21; 5:1) 

  

Ce changement littéral de nature est un miracle. Tout se passe de manière 

surnaturelle à l'intérieur de vous lorsque vous faites de Christ votre Sauveur et 

que vous devenez né de nouveau. 

  

"...voici le Royaume de Dieu est en vous." (Luc 17:21) 

  

C'est vraiment simple. 

  

Vous pourriez être très fidèle à votre religion ou à votre dénomination, être 

sage, avoir la meilleure éducation disponible et tout l'argent du monde. 

Cependant, si votre nature adamique déchue n'a pas été changée par la Nouvelle 

Naissance, votre nom ne sera pas écrit dans le Livre de Vie de l'Agneau. 

  

Vous périrez comme une bête brute et serez banni pour l'éternité. 

  

"Car tous peuvent voir que les sages meurent, que les insensés et les insensés 

périssent aussi, laissant leur richesse à d'autres ... Les gens qui ont de la richesse 

mais qui manquent de compréhension sont comme les bêtes qui périssent." 

(Psaume 49:10,20) 

  

Pourquoi ne pas être né de nouveau maintenant et vous assurer que votre 

nom est enregistré dans le Livre de Vie de l'Agneau ? 

  

Dites simplement: "Jésus, s'il te plaît, pardonne-moi pour mon passé 

pécheur. Je crois que Dieu t'a ressuscité des morts une fois que tu as payé la 

pénalité pour mon péché. Je te choisis maintenant à la fois comme mon Sauveur 

et mon Seigneur." 

  

La mort pourrait vous arriver soudainement 

N'attendez pas qu'il soit trop tard. La miséricorde vous est offerte de ce côté-

ci de la tombe uniquement. 

  



Beaucoup ont attendu jusqu'à demain pour naître de nouveau et demain n'est 

jamais venu. Ne laissez pas cela vous arriver. Vous ne verrez peut-être jamais 
demain. Vous pourriez mourir subitement. 

  

"Ne te vante pas de demain car tu ne sais pas ce qu'un jour peut produire." 

(Proverbes 27:1) 

  

La Bible dit : « Il est réservé à l'homme de mourir une seule fois. 

Immédiatement après cela, il fait face au jugement. (Hébreux 9:27) 

  

Si la mort devait survenir soudainement aujourd'hui, il n'y aura plus aucune 

chance pour que vous naissiez de nouveau demain. 

  

Juste pour que je sache que je suis clair, je vais le dire à nouveau. 

  

La miséricorde vous est offerte de ce côté-ci de la tombe uniquement. Le 

jugement seul sera offert de l'autre côté de la tombe. 

  

A quel jugement serez-vous confronté ? 

Sera-ce le Jugement de Punition pour ceux qui ont rejeté Christ et la 

Nouvelle Naissance ? 

  

Ou sera-ce le Jugement de la Récompense pour ceux qui ont accepté Christ 

et la Nouvelle Naissance ? 

  

La seule façon d'être prêt à affronter Dieu Tout-Puissant de l'autre côté de la 

tombe est d'être né de nouveau avant de quitter la planète Terre. 

  

Jésus-Christ, le Créateur de tout ce qui existe, y compris vous, a dit : « Vous 

devez naître de nouveau. 

  

Rappelez-vous, la première fois qu'une personne naît, elle est née dans le 

monde naturel et physique à travers le ventre de sa mère. 

  

La deuxième fois qu'ils sont nés, ou nés de nouveau par l'acceptation de 

Christ, ils sont nés dans le monde spirituel - ou ils entrent dans le Royaume des 

Cieux. 

  

Maintenant, vous savez ce que Jésus voulait dire quand Il a dit à Nicodème 

: « Si un homme ne naît de nouveau, il ne peut pas voir le Royaume de Dieu. 



  

Maintenant, je suis convaincu d'avoir été parfaitement clair. 

  

Maintenant, vous êtes responsable de ce que vous savez. 

  

Votre nom sera-t-il écrit dans le Livre de Vie de l'Agneau ? Dieu vous laisse 

décider. 

  

Les noms des membres de votre famille seront-ils écrits dans le Livre de 

Vie de l'Agneau ? 

  

Si vous prenez la décision de faire partie de la famille éternelle de Dieu en 

étant né de nouveau, il y a de nombreux avantages. Dieu honorant votre foi pour 

le salut de votre famille en fait partie. 

  

Si vous avez pris la décision de faire de Christ votre Sauveur et de naître 

Encore une fois, vous voudrez également lire "Recevez le Saint-Esprit" et 

"Maintenant que vous êtes sauvé".  



Recevez le Saint-Esprit : 

Une bonne chose en amène une autre 

  

  

« Et il arriva que, pendant qu'Apollos était à Corinthe, Paul, ayant traversé 

les côtes supérieures, vint à Éphèse ; et trouvant quelques disciples, il leur dit : 

Avez-vous reçu le Saint-Esprit depuis que vous avez cru ? Et ils dirent à lui, nous 

n'avons même pas entendu s'il y avait un Saint-Esprit. Et il leur dit : " En quoi 

avez-vous donc été baptisés ? " Et ils dirent : Du baptême de Jean. 

  

« Alors Paul dit : Jean, en vérité, baptisa du baptême de repentance, disant 

au peuple qu'il devait croire en Celui qui devait venir après lui, c'est-à-dire en 

Jésus-Christ. Lorsqu'ils entendirent cela, ils furent baptisés au Nom de le 

Seigneur Jésus. Et lorsque Paul leur eut imposé les mains, le Saint-Esprit vint sur 

eux, et ils parlaient en langues et prophétisaient. (Actes 19:1-6) 

  

L'apôtre Paul a été utilisé par le Saint-Esprit pour écrire la majorité du 

Nouveau Testament. 

  

Cela devrait nous dire sans aucun doute que Paul savait de quoi il parlait 

quand il s'agissait des choses de Dieu. 

  

Lorsque l'apôtre Paul parle, chaque croyant en Jésus-Christ doit écouter. 

  

L'apôtre Paul éclaire les Éphésiens 

À un moment de sa vie et de son ministère, pendant environ deux ans, 

l'apôtre Paul a été le pasteur d'une congrégation locale de chrétiens dans une 

ancienne ville grecque appelée Éphèse. 

  

Alors qu'il était pasteur à Éphèse, Paul est entré en contact avec certains des 

anciens disciples de Jean-Baptiste. Ces Éphésiens croyaient tout ce que Jean avait 

prêché au sujet de la venue de Jésus le Messie. Cependant, ils n'avaient pas encore 

entendu le message complet de l'Evangile. 

  

Ces hommes ne savaient pas que Jésus était en effet apparu alors même que 

Jean l'avait annoncé. Ils n'avaient pas encore entendu la nécessité d'être nés de 

nouveau et de faire de Jésus le Seigneur de leur vie. 



Ils ne savaient rien non plus du Baptême du Saint-Esprit qui était venu sur 

la Terre à la Pentecôte quelques semaines après l'ascension de Jésus au Ciel. 

(Actes 2:1-5) 

  

L'apôtre Paul a d'abord expliqué à ces Éphésiens comment faire de Jésus 

leur Seigneur et Sauveur, les guidant dans cette expérience. Chacun d'eux a 

accepté Christ comme son Seigneur et Sauveur et est devenu membre du Corps 

de Christ. 

  

Après avoir expliqué la Bonne Nouvelle de Jésus et les avoir conduits à la 

Nouvelle Naissance, Paul a ensuite révélé qu'il y avait une Bonne Nouvelle 

supplémentaire - quelque chose de postérieur à la Nouvelle Naissance. 

  

Paul a révélé qu'il y avait une autre expérience après l'expérience du salut 

appelée le "Baptême du Saint-Esprit". 

  

Il s'agit d'un baptême de puissance spécial encore disponible aujourd'hui 

pour tous ceux qui sont nés de nouveau. Paul les a également conduits dans cette 

expérience. 

  

L'Apôtre a imposé les mains sur ces douze nouveaux convertis d'Ephèse, 

ils ont été baptisés du Saint-Esprit et ils ont tous parlé en langues et prophétisé. 

  

Une illustration naturelle de cette expérience surnaturelle 

Je peux imaginer Paul expliquant l'expérience du Baptême du Saint-Esprit à 

ces Ephésiens quelque chose de similaire à ce qui suit. 

  

Une fois que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur en disant : « Jésus, 

tu es mon choix », vous entrez dans une position juste avec Dieu. (Romains 

10:13; 2Corinthiens 5:17,21) 

  

À ce moment-là, vous recevez une mesure limitée de la puissance du Saint-

Esprit. 

  

Je compare cette expérience Born Again à un verre rempli d'eau à ras bord. 

  

Comme le verre rempli d'eau, le croyant né de nouveau est maintenant 

rempli de la puissance de Dieu. 

  



Cependant, lorsque le croyant né de nouveau reçoit l'expérience subséquente 

appelée le baptême du Saint-Esprit, il est maintenant non seulement rempli de 

puissance, mais il est immergé dans la puissance. 

  

Je compare cette expérience ultérieure au fait de prendre ce même verre 

rempli d'eau et de le laisser tomber à l'intérieur d' un pichet rempli d'eau. 

  

Le verre est maintenant à la fois rempli et immergé, ou baptisé, dans l'eau. 

  

C'est ce qui arrive au croyant né de nouveau qui reçoit le baptême 

subséquent du Saint-Esprit. 

  

Le croyant est maintenant à la fois rempli et immergé, ou baptisé, dans la 

puissance du Saint-Esprit. 

  

Il s'agit d'un baptême de puissance réservé uniquement aux croyants nés de 

nouveau en Jésus-Christ. 

  

C'est pourquoi Jésus a dit à ses disciples nés de nouveau : « Vous recevrez 

une puissance lorsque le Saint-Esprit viendra sur vous. (Actes 1:8) 

  

Et toi? Avez-vous dit : « Jésus, tu es mon choix » afin de naître de nouveau 

et d'entrer en union avec le Dieu Créateur ? 

  

Parce que si vous l'avez fait, vous êtes maintenant un membre de la famille 

éternelle de Dieu et un héritier légitime de tous les avantages familiaux. 

  

L'un de ces avantages est le droit de prier : « Père, s'il te plaît, baptise-moi 

du Saint-Esprit et de la Puissance comme promis, au Nom de Jésus. 

  

Bien que Paul ait imposé les mains aux croyants d'Ephèse pour recevoir le 

Saint-Esprit, il n'est pas toujours nécessaire que les individus se fassent imposer 

les mains pour être baptisés du Saint-Esprit. 

  

Le jour de la Pentecôte, pas moins de cent vingt croyants en Jésus furent 

baptisés du Saint-Esprit, parlant en d'autres langues et personne ne leur imposa 

les mains. (Actes 1 :14-15 ; Actes 2 :1-4) 

  

Si vous êtes né de nouveau, vous pouvez prier et recevoir le baptême et la 

puissance du Saint-Esprit là où vous êtes sans que personne ne vous impose les 

mains ou ne prie pour vous. 

  



La seule chose nécessaire est de croire que vous recevrez le Saint-Esprit 

quand vous le demanderez. 

  

C'est une expérience qui changera radicalement toute votre vie pour 

toujours. 

Vous recevrez une puissance dans la prière que vous n'aviez jamais connue 

auparavant. 

  

La sagesse et la compréhension de la Parole de Dieu deviendront disponibles 

comme jamais auparavant. 

  

Vous recevrez le pouvoir d'opérer dans les dons surnaturels du Saint-Esprit. 

  

Vous recevrez le pouvoir de vous permettre d'être Son témoin intrépide sur 

la Terre. 

  

"Mais vous recevrez une puissance après que le Saint-Esprit sera venu sur 

vous : 

et vous serez mes témoins à Jérusalem, en Judée, en Samarie, et jusqu'aux 

extrémités de la terre." (Actes 1:8) 

  

Un obstacle commun à la réception du baptême du Saint-Esprit 

Quelqu'un m'a demandé un jour : « Pasteur, et si je reçois une contrefaçon 

du Saint-Esprit ? 

  

J'ai répondu avec confiance : « Vous ne recevrez pas de contrefaçon parce 

que Jésus a dit : 'Si vous savez comment donner de bons cadeaux à vos propres 

enfants, à combien plus forte raison votre Père céleste donnera-t-il le Saint-Esprit 

à ceux qui le lui demandent ?' » (Voir Luc 11:5-13.) 

  

Si vous êtes sincère, ayant tourné le dos à un style de vie de péché, refusant 

de garder dans votre cœur le non-pardon envers qui que ce soit pour quelque 

raison que ce soit, et croyez sans aucun doute que votre Père céleste veillera à ce 

que vous receviez exactement ce que vous demandez - le baptême avec le Saint-

Esprit et la puissance. 

  

Cependant, au cours de plus de trente ans de ministère chrétien et de 

conduite des croyants nés de nouveau au baptême du Saint-Esprit, j'ai découvert 

à plusieurs reprises l'obstacle suivant. 

  



Souvent, lorsque les croyants ont des difficultés à recevoir le baptême, il me 

vient au cœur de leur demander s'ils lisent leur horoscope. 

  

La grande majorité du temps, la réponse a été "Oui". 

  

J'explique ensuite comment la recherche d'une source de pouvoir ou de 

conseils spirituels auprès de quoi que ce soit ou de n'importe qui d'autre que Dieu 

Tout-Puissant attriste le Saint-Esprit et le chasse. 

  

Je leur dis : « La Bible dit dans le Livre du Lévitique que vous poussez Dieu 

à tourner Sa face contre vous. Si vous vous repentez, Il vous pardonnera et vous 

baptisera du Saint-Esprit. 

  

"Et l'âme qui se tournera vers ceux qui ont des esprits familiers, et après les 

sorciers, pour se prostituer après eux, je mettrai même ma face contre cette âme, 

et je la retrancherai du milieu de son peuple. Sanctifiez-vous donc, et soyez 

saints, car je suis l'Éternel, votre Dieu. (Lévitique 20:6-7) 

  

Les horoscopes sont enracinés dans la superstition. 

  

La superstition est enracinée dans les mauvais esprits, l'occultisme, la 

sorcellerie et la sorcellerie. 

  

Chaque fois que ceux qui ont été impliqués dans la lecture d'horoscopes ou 

toute autre forme de mauvais esprits, l'occulte, la sorcellerie ou les fausses 

directives se repentent, ils reçoivent toujours le baptême avec le Saint-Esprit et 

la puissance. 

  

Il existe de nombreuses autres formes de péché qui pourraient facilement 

empêcher un croyant d'être baptisé du Saint-Esprit. Cependant, mon expérience 

personnelle a été qu'un croyant né de nouveau en Jésus-Christ lisant son 

horoscope est l'un des plus grands obstacles. 

  

Si vous avez lu votre horoscope et que vous vous repentez, vous aussi, vous 

recevrez le Baptême du Saint-Esprit et de puissance. 

  

Le baptême du Saint-Esprit Preuve du parler en langues 

Lorsque vous serez baptisé du Saint-Esprit, vous le saurez parce que vous 

commencerez à adorer Dieu dans une langue inhabituelle que vous n'avez jamais 

parlée auparavant - même comme le faisaient les Éphésiens. 



  

Cette langue inhabituelle appelée "langues" est une langue de prière 

spirituelle. Certaines personnes commencent par ne parler que quelques mots, 

d'autres en parlent beaucoup. De toute façon, vous recevrez si vous croyez. 

  

"Et quand Paul leur eut imposé les mains, le Saint-Esprit vint sur eux, et ils 

parlaient en langues et prophétisaient." (Actes 19:6) 

  

Ces paroles inhabituelles sortiront directement de votre ventre ou de votre 

esprit, comme Jésus l'a prophétisé. 

« Au dernier jour, ce grand jour de la fête, Jésus se leva et cria en disant : Si 

quelqu'un a soif, qu'il vienne à moi et qu'il boive . des fleuves d'eau vive. Mais il 

parlait ainsi de l'Esprit que ceux qui croiraient en lui devraient recevoir..." (Jean 

7:37-39) 

  

Lorsque Jésus a dit "de son ventre couleront des fleuves d'eau vive", il faisait 

référence au nouveau langage de prière surnaturel reçu par tous ceux qui sont 

baptisés du Saint-Esprit. (Proverbes 18 :4 ; Ésaïe 12 :3 ; Ésaïe 44 :3 ; Joël 2 :28 ; 

Jean 4 :14 ; Jean 16 :7 ; Actes 2 :17-18 , 33,38 ) 

  

Jésus faisait référence à ce que l'Apôtre Paul appelle "parler dans une langue 

inconnue". 

  

"Car celui qui parle une langue inconnue ne parle pas aux hommes, mais à 

Dieu..." (1Corinthiens 14:2) 

  

Plus communément aujourd'hui, cette expérience s'appelle « prier en 

d'autres langues ». 

  

Quelques-uns des nombreux 

avantages de prier dans 

d'autres langues 

J'appelle prier dans d'autres langues "une hotline vers le Ciel" parce que c'est 

une ligne directe vers la salle du Trône du Ciel. 

  

Prier dans d'autres langues, c'est prier dans un langage surnaturel que Satan 

ne peut pas comprendre, par conséquent, il ne peut pas interférer avec son 

accomplissement. 

  



Prier dans d'autres langues, c'est prier dans un langage de prière surnaturel 

que seul Dieu peut comprendre. 

  

"Car celui qui parle dans une langue inconnue ne parle pas aux hommes, 

mais à Dieu; car personne ne le comprend; cependant, c'est en Esprit qu'il dit des 

mystères." (1Corinthiens 14:2,3) 

  

Lorsqu'un croyant né de nouveau et baptisé par le Saint-Esprit prie dans 

d'autres langues, il prie ce que l'apôtre Paul appelle des "mystères". 

  

Bien qu'ils puissent être des mystères pour le Croyant, ils ne sont pas des 
mystères pour Dieu. Dieu sait exactement ce qui est prié parce qu'il inspire la 

prière. 

Parfois, le Saint-Esprit dit même à celui qui prie exactement ce qu'il prie. 

(1Corinthiens 14:13-15) 

  

En cédant votre langue à ce langage de prière surnaturel, le Saint-Esprit prie 

en fait à travers vous. Lorsque le Saint-Esprit prie à travers vous, ces prières ne 

restent jamais sans réponse. 

  

Quand un croyant né de nouveau, baptisé par le Saint-Esprit prie dans 

d'autres langues, il prie toujours selon la volonté parfaite de Dieu. C'est tout à 
fait surnaturel. 

  

« Celui (Jésus) qui sonde les cœurs connaît quelle est la pensée du Saint 

Esprit, parce qu'il intercède pour les saints selon la volonté de Dieu." (Romains 

8:27) 

  

L'apôtre Paul a également dit que prier dans d'autres langues est la meilleure 

façon de donner une louange parfaite à Dieu. (1Corinthiens 14:17) 

  

En prophétisant que le baptême du Saint-Esprit viendrait à l'Église du 
Nouveau Testament, le prophète Isaïe de l'Ancien Testament a révélé quelque 

chose d'assez fascinant. 

  

Isaïe a décrété que prier dans d'autres langues apporterait une paix 

surnaturelle, du repos et de la fraîcheur aux personnes fatiguées, stressées, 

confuses, craintives et même en deuil. C'est quelque chose dont ma femme et 

moi, ainsi que des millions d'autres, pouvons certainement attester. 

  

Malheureusement, Ésaïe a également prédit que de nombreux croyants du 

Nouveau Testament rejetteraient le baptême surnaturel du Saint-Esprit. 

  



"Car il parlera à ce peuple avec des lèvres balbutiantes et une autre langue. 

A qui il a dit: C'est le repos par lequel vous pouvez faire reposer les fatigués; et 

c'est le rafraîchissement: mais ils n'ont pas voulu entendre." (Esaïe 28:11-12) 

  

Abandonnez-vous à ce don surnaturel, peu importe le type de discours 

négatif ou incrédule que vous avez pu entendre de la part de personnes sans 

instruction ou mal informées. 

  

Le prophète Isaïe a prédit que ce genre d'incrédulité se produirait chez de 

nombreux chrétiens. 

  

Les gens critiquent le baptême du Saint-Esprit comme en témoigne le fait de 

parler en d'autres langues parce qu'ils ne savent tout simplement pas ce que la 

Bible enseigne. 

Soit ils manquent de connaissances, soit ils ont été mal enseignés. 

Les gens qui ne savent pas parler en d'autres langues ne sont tout simplement 

pas au courant de la Bible. 

  

Cependant, vous avez maintenant été correctement enseigné. 

  

Une fois que vous avez demandé le Baptême du Saint-Esprit, croyant que 

vous recevrez, donnez à Dieu votre langue en cédant à votre langage de prière 

surnaturel. 

  

Comme ce fut le cas avec les disciples du Christ le jour de la Pentecôte, le 

Saint-Esprit donnera la parole mais vous devrez parler et prier. 

  

"Et ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et se mirent à parler en d'autres 

langues, selon que l'Esprit leur donnait de s'exprimer." (Actes 2:4) 

  

Si vous vous soumettez à Lui de cette manière, vous commencerez à voir 

arriver des choses surnaturelles auxquelles vous n'aviez jamais pensé auparavant. 

  

Les deux plus grands dons de Dieu Tout-Puissant 

Être né de nouveau est une très bonne chose. 

  

La décision de naître de nouveau est la décision la plus importante que vous 

prendrez dans votre vie. 

  



Cependant, Dieu veut que vous sachiez qu'une bonne chose en amène 

toujours une autre. Dans ce cas, cela conduit au baptême du Saint-Esprit pour 
ceux qui croient. 

  

La Nouvelle Naissance en Jésus-Christ est le plus grand cadeau que Dieu ait 

jamais fait au monde. 

  

"Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que 
quiconque croit en lui ne périsse pas, mais qu'il ait la vie éternelle." (Jean 3:16) 

  

Cependant, le baptême du Saint-Esprit est le plus grand cadeau que Dieu ait 

jamais donné à ses enfants nés de nouveau. 

  

"Alors Pierre leur dit : 'Repentez-vous et soyez baptisés chacun de vous 
au Nom de Jésus-Christ... et vous recevrez le don du Saint-Esprit.'" (Actes 

2:38) 

Le baptême du Saint-Esprit est un don qui ne demande qu'à être reçu. 

  

Visitez notre centre de formation biblique en ligne JHM sans frais de 

scolarité où vous trouverez de nombreux autres enseignements bibliques 

informatifs sur la personne et les ministères du Saint-Esprit. 

http://www.johnhamelministries.org 

   

Il est important pour vous de fréquenter une église avec un pasteur rempli 

du Saint-Esprit qui croit vraiment qu'avec Dieu, une bonne chose en amène 

toujours une autre ! 

  

Maintenant que vous êtes sauvé ! 

Cher nouveau croyant en Jésus-Christ, 

  

John Hamel Ministries vous souhaite la bienvenue dans votre nouvelle vie 

dans le Royaume de Dieu. 

  

Lorsque nous accueillons quelqu'un dans le Royaume, nous aimons lui 

laisser des informations fondamentales pour rendre sa marche avec le Seigneur 

plus puissante et plus productive. Nous sommes heureux de mettre entre vos 

http://www.johnhamelministries.org/


mains cette étude courte mais puissante qui vous fera grandir plus efficacement 

dans votre cheminement de foi. 

  

Tenir fermement les huit clés présentées ici changera votre vie pour 

toujours. 

  

1. Soyez fidèle dans la fréquentation de l'église 

  

"N'évitez pas d'adorer ensemble comme certains le font, mais stimulez-vous 

mutuellement d'autant plus que vous voyez approcher le Jour du Seigneur." 

(Hébreux 10:25) 

  

Maintenant que vous êtes né de nouveau, vous voudrez vous connecter avec 

une église locale. Nous sommes sûrs que vous trouverez une bonne église 

enseignant la Bible dans votre communauté. Vous pouvez également visiter le 

centre de formation biblique en ligne sans frais de scolarité JHM où vous 

trouverez un excellent enseignement qui complétera votre croissance spirituelle, 

augmentera votre connaissance des Écritures et renforcera votre relation avec 

Dieu. 

  

Il est important dans ce monde actuel que les croyants en Jésus-Christ se 

serrent les coudes et s'encouragent les uns les autres. C'est pourquoi la Bible dit 

que nous ne devons jamais négliger la fréquentation fidèle de l'Église. La 

première banane à quitter le régime est toujours la première banane à être 

épluchée. Ne laisses pas cela t'arriver! 

  

2. Recevoir le baptême du Saint-Esprit 

  

Jésus a dit: "Ce que vous obtiendrez, c'est le Saint-Esprit et la puissance. 

Lorsque le Saint-Esprit viendra sur vous, vous pourrez être Mes témoins, à 

Jérusalem, dans toute la Judée et la Samarie, même jusqu'aux extrémités du 

monde. " (Actes 1:8) 

  

Une fois que vous devenez croyant en Jésus-Christ, vous êtes purifié par sa 

Sang. Cela vous permet de devenir une demeure digne de la Personne du 

Esprit Saint. En tant que croyant, lorsqu'il vient habiter en vous, vous devenez 

un vaisseau de sa puissance. Il vous permet de vivre victorieusement et de servir 
efficacement Jésus-Christ aux autres. Demandez au Père de vous remplir du 

Saint-Esprit comme en témoigne le fait de parler en d'autres langues, au Nom de 
Jésus. Lorsque vous cherchez une église locale, assurez-vous d'en trouver une 

qui croit au baptême du Saint-Esprit et aux dons de l'Esprit. 



  

3. Se faire baptiser dans l'eau 

  

"C'est ce qui se passe dans le Baptême d'Eau. Lorsque nous allons sous l'eau, 

nous quittons l'ancien pays du péché ; lorsque nous sortons de l'eau, nous entrons 

dans le Nouveau Pays de Grâce - une nouvelle vie dans une nouvelle terre . 

Quand nous sommes descendus dans l'eau, c'est comme la sépulture de Jésus. 

Quand nous sommes ressuscités hors de l'eau, c'est comme la résurrection de 

Jésus. (Romains 6:3-4) 

  

Le baptême d'eau ne lave pas vos péchés. Le Sang de Jésus a fait cela au 

moment où vous avez été sauvé. Être baptisé dans l'eau, c'est s'identifier à la mort, 

à l'ensevelissement et à la résurrection de Jésus-Christ. C'est une expression 

extérieure puissante d'une expérience intérieure puissante. Demandez à votre 

pasteur d'être baptisé d'eau. 

  

4. Priez votre Père céleste au nom de Jésus 

  

Jésus a dit: "Demandez au Père en Mon Nom, selon Ma volonté et Il vous 

l'accordera très certainement. Votre joie sera comme un fleuve débordant de ses 

rives." (Jean 16:23) 

  

Dieu, votre Père céleste, désire prendre soin de vous. Demandez-Lui, au 

Nom de Jésus, de répondre à vos besoins et aux besoins des autres. Priez pour 

que d'autres soient sauvés dans le monde, dans votre communauté et dans votre 

famille. Priez spécialement pour la paix en Israël et à Jérusalem. (Psaume 122:6-

9) 

  

5. Lisez et étudiez votre Bible 

  

"Même si cela a été écrit dans les Ecritures il y a longtemps, vous pouvez 

toujours être sûr que c'est écrit pour nous. Dieu veut que Sa Parole nous garde 

attentifs à tout ce qu'Il fera ensuite." (Romains 15:4) 

  

« Par tes paroles, je peux voir où je vais ; elles jettent un rayon de lumière 

sur mon sombre chemin. » (Psaume 119:105) 

  

Il est impossible de marcher avec Dieu sans connaître la Bible. La 



La Bible nous enseigne la volonté de Dieu et son plan pour nos vies. JHM met 

fortement l'accent sur la connaissance de la Parole de Dieu et sur l'apprentissage 

de la conduite par son Esprit. Trouvez une église qui fait la même chose. 

  

6. Parlez aux autres de Jésus-Christ 

  

Jésus a dit: "Allez dans le monde entier. Allez partout et annoncez le 

message de la Bonne Nouvelle de Dieu à tous et à tous ... et les disciples sont 

allés prêcher partout, le Maître travaillant avec eux, validant le message avec des 

preuves indiscutables et des miracles. " (Marc 16:15,20) 

  

Tous les chrétiens sont appelés à gagner des âmes. Demandez au Père de 

vous montrer avec qui partager Jésus. Demandez-lui de vous donner l'audace de 

le faire. À moins que quelqu'un ne parle de Jésus aux autres, comme quelqu'un 

vous a parlé de Jésus, les gens ne peuvent pas être sauvés. 

  

Le centre de formation biblique en ligne JHM peut vous aider à devenir un 

puissant témoin de Jésus-Christ. Demandez à votre pasteur quels sont les 

programmes d'évangélisation de l'Église dans lesquels vous pouvez vous 

impliquer. 

  

7. Donnez vos dîmes et vos offrandes en tant qu'acte d'adoration 

  

"Apportez votre dîme complète au trésor du Temple (Église) afin qu'il y ait 

suffisamment de provisions dans Mon Temple (Église). Testez-Moi en cela et 

voyez si Je ne vous ouvre pas le Ciel lui-même et ne déverse pas des bénédictions 

au-delà de vos rêves les plus fous. ." (Malachie 3:10) 

  

L'Evangile est gratuit mais il faut beaucoup d'argent pour faire fonctionner 

une Eglise locale. Vos dîmes permettent à votre pasteur d'accomplir la vision que 

Dieu lui a donnée. Ne payez pas vos dîmes aux ministères John Hamel si vous 

avez un pasteur. Votre dîme appartient à votre pasteur. Cependant, si vous n'avez 

pas de pasteur en ce moment, vous pouvez payer vos dîmes à JHM jusqu'à ce que 

vous trouviez où Dieu veut que vous assistiez aux services de l'Église. 

  

Les offrandes sont en sus de la dîme. Le Saint-Esprit vous montrera où 

donner vos offrandes. John Hamel Ministries a besoin de votre soutien afin que 

nous puissions continuer à atteindre les nations du monde, mais vous devez être 

guidé par le Saint-Esprit quant à l'endroit où vous devriez apporter des offrandes 

financières et un soutien. 

  



Donner fidèlement n'est pas seulement le premier pas vers la promesse de 

prospérité de Dieu pour vous, c'est aussi un acte d'adoration. La Bible dit : « La 

dîme est sainte et elle appartient au Seigneur. (Lévitique 27:30) 

  

La Bible dit que vous récolterez ce que vous semez. (Galates 6:7) 

  

8. Recevez gratuitement le pardon de Dieu lorsque vous trébuchez 

  

"Si nous admettons nos péchés - en faire un sein propre - Il ne nous laissera 
pas tomber ; Il sera fidèle à Lui-même. Il pardonnera nos péchés et nous purgera 

de tout méfait." (1 Jean 1:9) 

  

Ce n'est pas parce que Dieu vous a sauvé en Christ que vous cessez d'être un 

être humain. Au fur et à mesure que nous grandissons dans la connaissance de la 

Parole de Dieu, nous commettons parfois des erreurs et péchons contre lui. 

Lorsque cela se produit, ne désespérez pas. Allez immédiatement vers le Père et 

demandez Son pardon au Nom de Jésus. La Bible dit qu'Il vous pardonnera, vous 

purifiera et vous permettra de continuer à marcher avec Lui. Dieu pardonnera 

aussi souvent que nous le demanderons. Ceci, bien sûr, n'est pas une licence pour 

pécher mais c'est une licence pour se repentir et recevoir le pardon quand on 

trébuche. 

  

Prière de JHM pour toi : "Père, au nom de Jésus, nous prions pour chaque 

personne qui lit ceci. Nous demandons qu'ils soient remplis de la connaissance 

de ta volonté pour leur vie, et qu'ils marchent dignement du Seigneur, plaisant 

Lui dans tout ce à quoi ils mettent la main, au Nom Fort de Jésus." 

Soyez bénis ... John et Barbara Hamel 

À propos des auteurs 

John Hamel Ministries se consacre à garder la Parole de Dieu toujours 

devant vous. Nous nous engageons non seulement à vous apprendre à vivre 

victorieusement, mais à vous équiper pour apprendre aux autres à faire de même. 

  

JHM croit que la Parole de Dieu est la dernière Parole dans chaque situation. 

  



JHM insiste aussi fortement sur l'importance d'être conduit par le Saint-

Esprit. 

  

C'est pourquoi depuis plus de trente ans maintenant, la prédication et 

l'enseignement de la vérité de la Parole de Dieu et la proclamation de son grand 

amour et de sa miséricorde ont été au centre de 

JHM. 

  

On peut compter sur JHM pour dispenser un enseignement basé sur les 

Écritures sur le salut en Christ seul, la rédemption, la justice, la foi, les conseils 

surnaturels, l'amour de Dieu, la guérison divine, la prospérité surnaturelle en 

perspective, l'onction, la puissance du Saint-Esprit, l'autorité du croyant et de 

nombreux autres sujets concernant la vie victorieuse de la foi. 

  

Le pasteur John et Barbara Hamel sont mariés depuis près de 30 ans et 

impliqués ensemble dans le ministère prophétique, pastoral, d'enseignement et 

d'évangélisation. Ils ont des congrégations pastorales dans l'Oklahoma, le 

Vermont et le Massachusetts, ainsi que l'enseignement et la prédication pour les 

pasteurs et les chefs de ministère à travers les États-Unis. 

  

Le pasteur John et Barbara Hamel vivent actuellement juste à l'extérieur de 

Nashville, Tennessee. 

  

Ils ont exercé leur ministère sur le Trinity Broadcasting Network et ont 

atteint plusieurs milliers de personnes grâce à leurs propres émissions de 

télévision et de radio Internet, "Heralds of Faith". 

  

Le site Web JHM et le centre de formation biblique en ligne sans frais de 

scolarité équipent les pasteurs, les enseignants, les évangélistes et les étudiants 

bibliques, soutenant les sections locales 

Églises, écoles bibliques et croisades évangéliques dans plus de 190 pays et 

territoires du monde. 

  

Le pasteur John est diplômé en 1987 du centre de formation biblique 

RHEMA du Dr Kenneth E. Hagin à Tulsa, Oklahoma. Enseignant habile et 

prédicateur audacieux, il exerce son ministère par l'inspiration surnaturelle du 

Saint-Esprit. Son ministère met fortement l'accent sur l'atteinte des perdus, 

l'enseignement des sauvés et l'équipement des ministres du monde entier qui n'ont 

pas eu l'occasion de fréquenter le Bible College. 

  

John est également un écrivain très prolifique. Il a produit de nombreux 

livres et programmes d'enseignement sur toutes les doctrines bibliques 

fondamentales et majeures et plus de 100 tracts de l'Évangile. Quinze de ces 



livres sont disponibles gratuitement au Centre de formation biblique en ligne 

JHM. 

  

Le pasteur John a produit plusieurs centaines d'enseignements audio, de CD, 

de DVD, de MP3, de programmes de radio, d'Internet et de télévision. Il a 

également produit le Crisis Center, la Believer's Basic Library, le JHM Online 

Bible Training Center et le Israel and Jerusalem Study Center disponibles sur ce 

site Web. 

  

Plus de 500 sermons et études du pasteur John, avec près de 5 000 liens 

thématiques en direct, inter-études, sont disponibles gratuitement pour les 

ministres du monde entier via le site Web des ministères John Hamel et le centre 

de formation biblique en ligne. 

  

John et Barbara ont écrit ensemble la "Toby Quick Faith Adventure Series", 

une série de 30 livres sur la foi et la construction de personnages pour enfants. 

  

Avant leur mariage, Barbara Hamel a fréquenté l'Université Oral Roberts. 

Elle a ensuite servi pendant de nombreuses années comme assistante personnelle 

des évangélistes mondiaux, les Drs. TL et Daisy Osborn de Tulsa, Oklahoma. 

Travaillant et voyageant avec les Osborn en Amérique et à l'étranger, elle a été 

témoin et a beaucoup appris sur le surnaturel, en particulier la guérison 

miraculeuse. 

  

Avec son mari, Barbara prêche également avec audace l'Évangile de Jésus-

Christ en tant que Sauveur, Libérateur, Guérisseur et Baptiseur dans le Saint-

Esprit. Elle aussi a une onction pour prier pour les malades par la puissance du 

Saint-Esprit. 

  

Chez JHM, nous sommes fiers de proclamer que Satan est vaincu, Jésus est 

le Seigneur de tous et Dieu n'est jamais votre problème. Dieu est toujours votre 

solution ! 

Soyez bénis ... John et Barbara Hamel 

Plus d'information & 

Ressources gratuites 



JHM accorde une grande importance à la connaissance de la Parole écrite de 

Dieu et à la conduite par l'Esprit de Dieu. Vous trouverez ici des réponses à vos 

questions sur Jésus-Christ, la Parole de Dieu et la vie de foi. 

Le site Web de JHM offre une variété de ressources gratuites disponibles, 

notamment : 

• Centre de formation biblique en ligne JHM 

• Livres en ligne de John et Barbara Hamel 

• Un centre de crise 

• Bibliothèque de base du croyant 

• Enseignements audio et vidéo gratuits 

Visitez le site Web de JHM dès aujourd'hui! 

http://www.johnhamelministries.org/index2.htm 

CONTACTEZ-NOUS À: 

MINISTÈRES JOHN HAMEL 

Case postale 1333 

Maison Blanche, TN 37188-1333 États-Unis 

http://www.johnhamelministries.org/index2.htm 

http://www.johnhamelministries.org/index2.htm
http://www.johnhamelministries.org/index2.htm

